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Caio Bonfim quer ‘entregar tudo’ no Mundial e
aprova novas distâncias da marcha para 2026

Campeão sul-americano

O marchador Caio Bonfim
(CASO-DF) teve um 2024 ex-
cepcional e fala com muita po-
sitividade das perspectivas
para 2025 - ano do Campeona-
to Mundial de Atletismo de
Tóquio (Japão) - e  para 2026 -
a World Athletics anunciou
que o programa da marcha atlé-
tica terá duas novas distânci-
as, a meia-maratona (21.097,5
km) e a maratona (42.195 km).

Primeiro, o foco será o
Mundial, no Estádio Nacional
de Tóquio, de 13 a 21 de se-
tembro de 2025. Caio Bonfim
tem índices para disputar os
20 Km e os 35 km - obtido
quando ficou em terceiro lu-
gar (2:27:48) no World Race
Walking Tour, categoria bron-
ze, no Parque St Anne’s de
Dublin (Irlanda), em sua últi-
ma competição do ano, em de-
zembro.

Marchou várias vezes abai-
xo do índice dos 20
Km (1:19.20) para o Mundial -
a marca que consta em sua
qualificação é a da medalha de
prata conquistada na Olimpía-
da de Paris: 1:19:09.

Caio Bonfim tem duas meda-
lhas de bronze conquistadas em
Mundiais, nos 20 km da marcha,
em Londres 2017 e em Budapeste
2023. Fechou um ano glorioso de
competições em 2024, cujo ápice
foi a conquista da inédita prata
na marcha atlética 20 km nos Jo-
gos de Paris 2024 (1/8), reconhe-
cida no 25º Prêmio Brasil Olímpi-
co (PBO) do Comitê Olímpico do
Brasil (COB), quando conquistou
os Troféus Rei Pelé - Melhor Atle-
ta do Ano, Melhor do Atletismo e
Atleta da Torcida. 

Caio Sena Bonfim, nasceu
em 19/3/1991, na cidade de Sobra-
dinho (DF), treina com sua mãe e
treinadora Gianetti Sena Bonfim,
ex-marchadora. Seu pai João Sena
também ligado ao atletismo ajuda
na sua carreira e gerencia o CASO-
DF, equipe de Sobradinho. 

Na entrevista, Caio fala sobre
as perspectivas para 2025 e da
temporada de 2024.

O Mundial de Tóquio é o seu
foco em 2025?

Caio Bonfim - Os índices da
World Athletics não são fáceis,
tanto que nos 20 km com o tempo
de 1:19:20 daria para brigar por

medalha. Fechamos 2024 com os
dois índices para o Mundial. Con-
seguimos atingir o objetivo. E
também teve um outro prêmio:
assinei contrato de patrocínio
com a PUMA. Foi um prêmio pra
mim, fiquei muito feliz! A gente
sabe qual é o nível de um Mundi-
al, mas quero estar lá para lutar,
na minha melhor forma possível e
entregar o melhor que eu puder.
Vou trabalhar para representar
bem o Brasil.

A World Athletics anunciou
mudanças na marcha atlética para
2026, com a inclusão da meia-ma-
ratona e da maratona. O que você
achou das novas distâncias?

Caio Bonfim - Sempre tento
me adaptar o mais rápido possí-
vel e ver com otimismo. Eu já fiz
índice para os 50 km em dois Jo-
gos Olímpicos. Sei dos desafios
da prova e dos treinos também,
mas já passei por tudo isso e te-
nho condições de encarar. A ma-

ratona é uma prova boa para o
Brasil, acho que temos chance no
feminino e no masculino. Eu e a
Viviane (Lyra) fomos finalistas
olímpicos na maratona de reveza-
mento e tínhamos muito para
crescer, com chances de brigar
por medalha em Los Angeles
2028. No individual, tem outras
complexidades, mas acho que
vai ser bom. É bom também ter
duas provas porque são duas
chances. Poderemos brigar na
meia-maratona e na maratona.
Estou feliz com as distâncias, par-
ticularmente gostei.

Medalhista olímpico, campeão
do Tour Mundial, três troféus no
Prêmio Brasil Olímpico do COB, boas
marcas, recordes, novo patrocínio e
qualificação para o Mundial de Tó-
quio. Que ano!

Caio Bonfim - Foi mais do que
especial, eu tracei objetivos e
cumpri. Foi muito bom, desde o
início (fez o recorde pessoal e bra-
sileiro com 1:17:44, em 3/3/2024,
em Taicang, China). Claro que
teve dificuldades, mas foi muito
bom superar tudo. Foi a melhor
Copa Brasil que eu já tive, recor-
de brasileiro na china, fazer 1 hora

e 17 de novo, magnífico. Vitória
no calor da prova do Sul-Ame-
ricano e veio o circuito europeu
- obtive muito apoio, do COB
para o camping, da CBAt - a
Joana (Costa, responsável pelo
Departamento Técnico da
CBAt) no meu ouvido para en-
tender e cuidar do que eu preci-
sava. Fizemos uma sequência de
provas muito boa, medalha em
Podebrady (República Checa),
com marca boa e eu queria mais.
No Mundial, conseguimos o
índice para a Olimpíada, chega-
mos perto de ganhar medalha,
eu e a Viviane. Veio a Polônia,
fui prata, com ótimo tempo, uma
prova muito importante para a
parte técnica e ritmo. E fomos
para La Coruña (Espanha), onde
todos os competidores princi-
pais se encontraram. Voltamos,
foi bom o Troféu Brasil, recorde
brasileiro - primeiro atleta sul-
americano a fazer abaixo de 1:20
na pista. E daí tudo o que acon-
teceu na Olimpíada. E fechar
com índice na Irlanda.

As Loterias Caixa são a pa-
trocinadora máster do atletismo
brasileiro.

DÓLAR

EURO

Comercial
Compra:   6,09
Venda:       6,09

Compra:   6,24
Venda:      6,24

Turismo
Compra:   6,16
Venda:       6,34
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Marcella Assumpção mira primeiros passos
internacionais em 2025

Considerada como uma
das principais revelações
do kartismo em sua geração,
Marcella Assumpção terá
em 2025 um dos anos mais
importantes de sua carreira.
Além das competições na-
cionais, como o Campeona-
to Brasileiro e a Copa Bra-
sil, e os torneios estaduais,

como a Copa São Paulo Light e
a Copa São Paulo de Kart KGV,
a competidora deve iniciar nes-
te ano a participação em trei-
nos e competições no exterior.

Marcella teve uma tempo-
rada de 2024 das mais positi-
vas. Na Copa São Paulo de
Kart KGV, terminou como vice-
campeã da categoria F4 Júni-

or, acumulando vitórias e pó-
dios ao longo do ano. Na mes-
ma competição, a pilota ficou
com a quarta posição entre os
competidores da categoria Ro-
tax Júnior Max.

Os bons resultados não se
limitaram ao campeonato reali-
zado no Kartódromo Granja Vi-
ana. Na Copa São Paulo Light,

Marcella Assumpção foi ao
pódio da última etapa, em In-
terlagos e ainda venceu bate-
rias na V11 Aldeia Cup, com-
petição realizada no Kartódro-
mo de Aldeia da Serra. Também
disputou a Copa Brasil e o
Campeonato Brasileiro.

“Eu tive um 2024 muito
bom. Fui ao pódio em mais de

70% das etapas que disputei e
garanti um vice-campeonato
na Copa São Paulo de Kart
KGV. Agora, além dos campe-
onatos aqui no Brasil, temos
tudo para começar a disputar
competições também no exte-
rior. Estamos acertando os úl-
t imos detalhes para poder
anunciar novidades em breve

e tenho certeza de que serão
notícias que vão trazer bas-
tante impacto em minha car-
reira”, disse Marcella As-
sumpção.

As competições de kart no
Brasil começam já no próxi-
mo mês, com etapas nos dias
08/2 em Interlagos e 23/2 no
Kartódromo Granja Viana.

Com o resultado de 0,52%
em dezembro, a inflação ofi-
cial do país fechou 2024 em
4,83%, acima do limite máxi-
mo da meta estipulada pelo
governo. Em 2023, o Índice
Nacional de Preços ao Con-
sumidor Amplo (IPCA) havia
ficado em 4,62%.

Os dados foram divulgados na
sexta-feira (10), no Rio de Janei-
ro, pelo Instituto Brasileiro de Ge-
ografia e Estatística (IBGE).

A meta de inflação do go-
verno para 2024 foi de 3%,
com tolerância de 1,5 ponto
percentual (p.p.) para mais ou
para menos. Ou seja, o IPCA
do ano ficou 0,33 p.p. acima.
O resultado de 2024 é o mais
alto desde 2022 (5,79%).

Ao longo de 2024, o grupo
alimentos e bebidas foi o que
mais pressionou o bolso dos
brasileiros, com alta de 7,62%,
impacto de 1,63 p.p. no IPCA.

Segundo o gerente da pes-
quisa, Fernando Gonçalves, a

subida no preço dos alimentos
se explica por causa da “influ-
ência de condições climáticas
adversas, em vários períodos
do ano e em diferentes locali-
dades do país”.

Em seguida, as maiores
pressões vieram dos grupos
saúde e cuidados pessoais
(6,09%, impacto de 0,81 p.p.)
e transportes (3,3%, impacto
de 0,69 p.p.). Juntos, esses
três grupos responderam por
cerca de 65% da inflação de
2024.

O IBGE apura o compor-
tamento de preços de 377 pro-
dutos e serviços. Individual-
mente, o que mais pressionou
o custo de vida foi a gasolina,
que subiu 9,71%, o que repre-
senta um impacto de 0,48 p.p.
Em seguida, figuram plano de
saúde (alta de 7,87% e impac-
to de 0,31 p.p.) e refeição fora
de casa, que ficou 5,7% mais
cara (impacto de 0,2 p.p.).
(Agência Brasil)
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Governo de
SP lança

projeto para
a construção
da terceira

pista da
rodovia dos
Imigrantes
O Sistema Anchieta-Imi-

grantes, uma das principais ro-
tas para o Litoral Paulista, será
ampliado. Na sexta-feira (10),
o Governo de São Paulo divul-
gou a proposta para o traçado
da terceira pista da Imigrantes,
uma nova ligação entre o Pla-
nalto e a Baixada Santista. A
autorização para os estudos
foi concedida pela Secretaria
de Parcerias em Investimentos
(SPI).                             Página 2

Pré-Sal Petróleo arrecada
 R$ 10,32 bilhões em 2024
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Um total de 21 cidades do
estado de São Paulo decretou
situação de emergência por cau-
sa do aumento do número de ca-
sos de dengue. Nas duas primei-
ras semanas epidemiológicas
deste ano, o estado já somou
18.100 casos prováveis da do-
ença, com 4.340 confirmados e o
restante está sob investigação.
Há também 30 óbitos que estão
em análise para a doença.

Só na primeira semana epi-
demiológica, entre 29 de dezem-
bro de 2024 e 4 de janeiro deste
ano, 7.201 casos prováveis da
doença foram registrados no
território paulista, aumento de
9,45% em relação ao mesmo pe-
ríodo do ano passado, quando

foram registrados 6.579 casos
prováveis da doença.

Até o momento, os municí-
pios que já decretaram emergên-
cia para dengue no estado de
São Paulo foram Dirce Reis, Es-
pirito Santo Do Pinhal, Estrela
D’Oeste, Glicério, Guarani
D’Oeste, Igaratá, Indiaporã, Ja-
careí, Marinópolis, Mira Estre-
la, Ouroeste, Paraibuna, Popu-
lina, Potirendaba, Ribeira, Ru-
bineia, São Francisco, São José
do Rio Preto, São José Dos
Campos, Tambaú e Tanabi, in-
formou a Secretaria de Estado
de Saúde.

O decreto permite que os
municípios implementem ações
relacionadas ao combate à den-

gue com maior agilidade, além
de permitir recebimento de re-
cursos adicionais.

Em São José do Rio Preto,
por exemplo, a situação de
emergência foi decretada na
sexta-feira passada (3). “Esta-
mos conscientes do tamanho
do problema. Vamos promover
uma força-tarefa para realizar
limpeza em toda cidade, partin-
do para o combate tanto na
questão da zeladoria quanto na
saúde pública”, afirmou na oca-
sião, o prefeito Fábio Candido.

Nesta semana, a prefeitura
de São José do Rio Preto deu

início ao Mutirão Todos Con-
tra a Dengue, que pretende pro-
mover a limpeza de áreas ver-
des públicas, praças públicas e
áreas com ocorrência de des-
carte irregular.

A prefeitura de São José dos
Campos informou que o decre-
to de emergência e alerta epide-
miológico está em vigor desde
março de 2024 no município. Se-
gundo a prefeitura, 687 casos
de suspeita de dengue foram
notificados neste ano e estão
em investigação.

Na capital paulista ainda não
houve decreto de situação de

emergência, mas a Secretaria
Municipal de Saúde informou
que ações de prevenção da do-
ença estão sendo intensificadas.
Na última terça-feira (7), a cida-
de recebeu 100 mil doses de va-
cina contra a dengue, que foram
distribuídas para as Unidades
Básicas de Saúde (UBS) para
imunização do público prioritá-
rio, crianças entre 10 e 14 anos.

o Ministério da Saúde anun-
ciou a instalação do Centro de
Operações de Emergência em
Saúde (COE) para Dengue e
outras Arboviroses em São
Paulo. O objetivo da ação, in-

formou o ministério, é ampliar o
monitoramento das arboviroses
e orientar a execução de ações
voltadas à vigilância epidemio-
lógica, laboratorial, assistenci-
al e ao controle de vetores.

Além disso, foi lançado o
Plano de Contingência Nacio-
nal para Dengue, Chikungunya
e Zika para o controle das do-
enças. O novo plano revisa e
amplia a versão anterior, publi-
cada em 2022, e busca reforçar
as estratégias de prevenção,
preparação e resposta às epi-
demias de arboviroses. (Agên-
cia Brasil)

Governo de SP lança projeto para
a construção da terceira pista da

rodovia dos Imigrantes
O Sistema Anchieta-Imigran-

tes, uma das principais rotas para
o Litoral Paulista, será ampliado.
Na sexta-feira (10), o Governo de
São Paulo divulgou a proposta
para o traçado da terceira pista
da Imigrantes, uma nova ligação
entre o Planalto e a Baixada San-
tista. A autorização para os estu-
dos foi concedida pela Secreta-
ria de Parcerias em Investimen-
tos (SPI).

O projeto prevê uma nova
pista no trecho de serra com 21,5
quilômetros de extensão, com-
postos prioritariamente por tú-
neis, que somam 17 quilômetros
(80% de todo trajeto), além de 4
quilômetros de viadutos. Um dos
túneis terá cerca de 6 quilôme-
tros de extensão, tornando-se a
maior estrutura desse tipo no
Brasil. A nova pista terá duas fai-
xas de rolamento e um acosta-
mento com possibilidade de ser
revertido em faixa de tráfego.

“Com a nova terceira pista da
Imigrantes, estamos dando um
passo estratégico para o desen-
volvimento logístico de São Pau-
lo e do Brasil. Este projeto, que
inclui o maior túnel do país, não
só amplia em 25% a capacidade
total do sistema, como mais do
que dobra o acesso de cami-
nhões ao Porto de Santos. Além

de fortalecer o turismo, a obra
será essencial para acompanhar
o crescimento previsto do maior
porto do Brasil, garantindo mais
fluidez e eficiência para o trans-
porte de cargas e mais conforto
para os motoristas que utilizam o
sistema”, afirma o governador
Tarcísio de Freitas.

A estrutura terá início no qui-
lômetro 43 da Rodovia dos Imi-
grantes (SP-160), o que permitirá
o acesso pelo Rodoanel Mário
Covas (SP-021). Na Baixada, a
conexão será no quilômetro 265
da Rodovia Cônego Domênico
Rangoni (SP-055), próximo ao
Polo Industrial de Cubatão. Além
disso, permitirá acesso ágil às
Margens Direita e Esquerda do
Porto de Santos. A capacidade
do Sistema Anchieta-Imigrantes
aumentará em 25% no total e em
145% para descida dos veículos
pesados. Com isso, o projeto vai
atender a demanda de tráfego
existente, mas também necessi-
dades futuras de aumento de flu-
xo na rodovia.

“O Sistema Anchieta-Imigran-
tes recebe um grande fluxo de
veículos diariamente e essa de-
manda cresce ao longo dos anos.
Agora estamos dando mais um
passo para que essa obra tão im-
portante para o Estado de São

Paulo possa ser realizada. Esta-
mos planejando ações estrutu-
rais de longo prazo para solucio-
nar gargalos de mobilidade entre
a Baixada Santista e o Planalto”,
afirma o secretário de Parcerias em
Investimentos, Rafael Benini.

Outro destaque fica por con-
ta da inclinação média, que será
de 4%, possibilitando o tráfego
seguro de veículos pesados.
Túneis paralelos de emergência
são mais um diferencial de segu-
rança. Considerando os diversos
cenários de tráfego, a pista po-
derá também ser revertida para
operar no sentido da Capital sem-
pre que houver necessidade.
Para reduzir os impactos ambien-
tais, a construção prevê a utiliza-
ção de estradas de serviço já exis-
tentes e poucos pontos de en-
trada de frentes de obras.

A escolha dos pontos de co-
nexão – no trecho de Planalto e
na Baixada Santista – e do traça-
do levou em consideração parâ-
metros adotados nos maiores
projetos de infraestrutura do
país. Uma equipe multidisciplinar
de especialistas da concessioná-
ria, consultores e construtoras,
inclusive internacionais, foi res-
ponsável por avaliar as alternati-
vas e escolher a que melhor se
adequava a rigorosos critérios de

engenharia, segurança viária e
socioambiental.

Após o lançamento, a con-
cessionária trabalha na elabora-
ção do projeto funcional. Na se-
quência, serão produzidos os
projetos básico e executivo, que
trarão as diretrizes para a realiza-
ção da obra, como características
precisas e indicação de técnicas
de construção das estruturas, o
prazo para a execução das obras
e o custo total do empreendimen-
to. Em paralelo, estão sendo
cumpridas todas as etapas ne-
cessárias para o processo de li-
cenciamento ambiental. A previ-
são é que esta etapa seja conclu-
ída no primeiro semestre de 2026.

A autorização para o desen-
volvimento do projeto foi conce-
dida pela SPI em janeiro de 2024.
O prazo para a elaboração dos
materiais é de dois anos a partir
da autorização, prorrogáveis por
mais um. Serão elaborados estu-
dos de tráfego e projetos funcio-
nal, básico e executivo, incluindo
avaliações topográficas, sonda-
gens e investigações geológicas
e hidrogeológicas necessárias.
Além disso, também deverão ser
produzidos e aprovados estudos
e relatório de impacto ambiental
para deliberação dos órgãos com-
petentes. (Governo de SP)

Candidatos fazem prova do
Vestibular das Fatecs no domingo (12)

Mais de 56 mil candidatos de-
vem fazer a prova do processo se-
letivo das Faculdades de Tecnolo-
gia do Estado de São Paulo (Fatecs)
às 13h de domingo (12). O local de
prova deve ser consultado no site
vestibular.fatec.sp.gov.br. O candi-
dato terá cinco horas para fazer a
avaliação que dá acesso às vagas
do primeiro semestre de 2025.

Para o dia de prova, o candi-
dato deve estar atento às seguin-
tes orientações:

Conferir o endereço do local
de prova, o número de inscrição
no processo seletivo e chegar
com uma hora de antecedência;

Os portões dos locais de

exame serão abertos ao meio-dia
e fechado às 13 horas, pontual-
mente.

Levar um documento de iden-
tidade original com foto, caneta
preta ou azul, lápis e borracha;

Permanecer na sala até, no
mínimo, as 15h30.

Neste Vestibular das Fatecs,
a novidade para o dia de avalia-
ções é a implementação da iden-
tificação por biometria facial,
somada à apresentação do do-
cumento de identidade. A eta-
pa faz parte dos processos ado-
tados pela banca organizadora,
Instituto de Desenvolvimento
Educacional, Cultural e Assisten-

cial Nacional (Idecan), para ga-
rantir segurança e lisura na apli-
cação do exame.

Comum a todos os cursos, a
prova terá uma redação e 54 ques-
tões objetivas, cada uma com cin-
co alternativas.

A redação vale 100 pontos e
irá avaliar a capacidade de desen-
volver e organizar as ideias. Ela
deve ser dissertativa ou narrati-
va, na modalidade culta da lín-
gua portuguesa.

Já as questões objetivas são
divididas da seguinte forma:

40 questões sobre o núcleo
comum do ensino médio, com 5
questões para cada disciplina:

Matemática, Português, Física,
Química, Biologia, História, Geo-
grafia e Inglês.

5 questões de raciocínio lógico.
9 questões multidisciplinares,

que articularão conhecimentos das
disciplinas do ensino médio para a
solução de situações-problema.

Na internet é possível consul-
tar a Portaria e o Manual do Can-
didato, que detalham as normas
do Vestibular das Fatecs.

Outras informações pelos te-
lefones (11) 4270-2739 (Capital e
Grande São Paulo), 0800 878 2696
(demais localidades) ou pelo site
vestibular.fatec.sp.gov.br.  (Go-
verno de SP)

Câmeras do Smart Sampa começam a ler
placas para identificar veículos roubados

Em mais uma ação concreta
que coloca a tecnologia como
forte aliada da Prefeitura de São
Paulo no combate à criminalida-
de, o Programa Smart Sampa pas-
sou a ter, na sexta-feira (10), aces-
so ao banco de dados do gover-
no federal para identificação de
veículos roubados ou furtados
em circulação pela cidade. Atual-
mente, o sistema já acessa o ban-
co de dados de procurados e fo-
ragidos da Secretaria de Seguran-
ça Pública do Estado de São Pau-
lo e o banco de dados de pesso-
as desaparecidas da Secretaria
Municipal de Direitos Humanos
e Cidadania (SMDHC).

O termo de cooperação assi-
nado pela Secretaria Municipal de
Segurança Urbana (SMSU) e o
Ministério da Justiça permite a
integração das câmeras do Pro-
grama Smart Sampa à Plataforma
Integrada de Operações e Mo-
nitoramento de Segurança Pública
(Córtex), ao Infoseg, sistema nacio-
nal que concentra informações so-
bre mandados de prisão, pessoas

desaparecidas e condenações crimi-
nais, além de registros de boletins
de ocorrência e informações sobre
veículos roubados e furtados.

“A Central Smart Sampa é uma
revolução na segurança do cida-
dão de bem. Com a constante am-
pliação do sistema, a bandidagem
só vai ter espaço na cadeia. Na
cidade de São Paulo, criminoso
não vai conseguir se esconder”,
disse o prefeito Ricardo Nunes.

Com isso, assim que as câme-
ras realizam a leitura da placa e
identificam um veículo com regis-
tro de roubo ou furto, é emitido
um alerta para a central, com co-
municação direta às equipes em
campo para uma pronta respos-
ta. Posteriormente, haverá a abor-
dagem, prisão do condutor e
apreensão do veículo.

A integração das informações
trará mais agilidade às ações da
Guarda Civil Metropolitana
(GCM) no dia a dia, ampliando
os resultados do Smart Sampa.

Considerado o maior e mais
completo sistema com câmeras in-

teligentes do Brasil, o Smart Sam-
pa conta atualmente com cerca de
20 mil câmeras de monitoramento
instaladas, sendo que 4.000 têm a
tecnologia de reconhecimento de
placas de veículos. Os aparelhos
estão posicionados em pontos
estratégicos da cidade, cobrindo
todas as regiões, inclusive nas
entradas e saídas do município.

O sistema e as câmeras são
equipados com diversos algorit-
mos. Além dos leitores de placa,
há tecnologia para alerta de in-
vasão e reconhecimento facial.
Esse recurso avançado permite
que os agentes de segurança
identifiquem prontamente qual-
quer procurado da Justiça ou uma
invasão, possibilitando uma res-
posta imediata e eficaz para ini-
bir potenciais ameaças à segu-
rança e ao patrimônio público.

O projeto inovador permite
ainda a integração com vários
órgãos do serviço público para
maior agilidade no atendimento
ao cidadão, como é o caso do
SAMU, CET, polícias Militar e

Civil, entre outros.
Desde sua criação, o Progra-

ma Smart Sampa vem colaboran-
do de forma significativa com as
ações de proteção da população.
Além da localização de 29 pesso-
as desaparecidas, a ferramenta
possibilitou a prisão de mais de
1.532 criminosos em flagrante e na
localização de mais de 380 foragi-
dos da Justiça. Veja aqui mais in-
formações sobre o Smart Sampa.

Outra importante ferramenta
tecnológica de monitoramento da
Secretaria Municipal de Seguran-
ça Urbana é o Programa Dronepol.
São 49 drones em operação, utili-
zados pela GCM, equipados com
câmeras de alta definição, que são
utilizados na localização de escon-
derijos de drogas e pontos de trá-
fico, em missões de inteligência, no
monitoramento de grandes even-
tos ou manifestações e em apoio a
operações pontuais de outros ór-
gãos públicos. A medida já viabili-
zou a prisão de quase 500 pessoas
em reforço às ações de segurança
municipal. (Prefeitura de SP)

CÂMARA (São Paulo)
Sobre ‘liberdades’ nas redes sociais : cristãos vereadores(as)

têm obrigação espiritual de falar e escrever sobre profecia bíblica
de um Governo Justo, Perfeito e Eterno [do Cristo] ... sem os apo-
drecimentos deste mundo

.
PREFEITURA (São Paulo)
Sobre ‘liberdades’ nas redes sociais : cristão e prefeito Nunes

têm obrigação espiritual de falar e escrever sobre a profecia bíblica
de um Governo Justo, Perfeito e Eterno [do Cristo] ... sem os apo-
drecimentos deste mundo

.
ASSEMBLEIA (São Paulo)
Sobre ‘liberdades’ nas redes sociais : cristãos deputados(as)

têm obrigação espiritual de falar e escrever sobre a profecia bíblica
de um Governo Justo, Perfeito e Eterno [do Cristo] ... sem os apo-
drecimentos deste mundo

.
GOVERNO (São Paulo)
Sobre ‘liberdades’ nas redes sociais : cristão e governador

Tarcísio têm obrigação espiritual de falar e escrever sobre a profe-
cia bíblica de um Governo Justo, Perfeito e Eterno [do Cristo] ...
sem os apodrecimentos deste mundo

.
CONGRESSO (Brasil)
Sobre ‘liberdades’ nas redes sociais : cristãos senadores(as) e

deputados(as) têm obrigação espiritual de falar e escrever sobre a
profecia bíblica de um Governo Justo, Perfeito e Eterno [do Cristo]
... sem os apodrecimentos deste mundo

.
PRESIDÊNCIA (Brasil)
Sobre ‘liberdades’ nas redes sociais : cristãos [presidente Lula

e vice Alckmin] têm obrigação espiritual de falar e escrever sobre
a profecia bíblica de um Governo Justo, Perfeito e Eterno [do Cris-
to] ... sem os apodrecimentos deste mundo

.
PARTIDOS (Brasil)
Sobre ‘liberdades’ nas redes sociais : cristãos dirigentes de

partidos políticos têm obrigação espiritual de falar e escrever so-
bre a profecia bíblica de um Governo Justo, Perfeito e Eterno [do
Cristo] ... sem os apodrecimentos deste mundo

.
JUSTIÇAS (Brasil)
Sobre ‘liberdades’ nas redes sociais : cristãos [todas as carrei-

ras do Direito] têm obrigação espiritual de falar e escrever sobre a
profecia bíblica de um Governo Justo, Perfeito e Eterno [do Cristo]
... sem os apodrecimentos deste mundo

.
ANO 33
O jornalista Cesar Neto usa Inteligência Espiritual. Na impren-

sa (Brasil) desde 1993, nossa coluna [diária] de política recebeu
“Medalha Anchieta” da Câmara (São Paulo) e “Colar de Honra ao
Mérito” da Assembleia (SP) ... por se tornar referência das Liber-
dades [Concedidas por DEUS] ...



Clima, dólar e preço da carne
explicam inflação acima da meta
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Aumento no preço dos ali-
mentos, notadamente das carnes,
impactos do clima e a desvalori-
zação do real ante o dólar são os
principais fatores que explicam a
inflação oficial de 2024 ter ficado
acima do limite máximo da meta
estipulada pelo governo.

O Instituto Brasileiro de Geo-
grafia e Estatística (IBGE) divul-
gou na sexta-feira (10) que o Ín-
dice Nacional de Preços ao Con-
sumidor Amplo (IPCA) fechou o
ano em 4,83%, superando o teto
da meta e inflação, de 4,5%.

Para apurar o índice, o IBGE
colhe dados de 377 produtos e
serviços, os chamados subitens,
que são distribuídos em nove
grupos. A maior pressão de alta
de preços em 2024 veio do grupo
alimentos e bebidas, que subiu
7,69%, o que representa um im-
pacto de 1,63 pontos percentu-
ais (p.p.) no IPCA.

Essa alta é a maior desde 2022,
quando ficou em 11,64%. À épo-
ca, a explicação foi o efeito de
fenômenos climáticos, como o La
Niña (resfriamento das águas
superficiais de partes central e
leste do Pacífico Equatorial e de
mudanças na circulação atmos-
férica tropical, impactando tem-
peratura e chuva em várias par-
tes do globo) e reflexos da pan-
demia nas cadeias de produção.
Em 2023, alimentos e bebidas su-
biram 1,03%.

Carnes
Ao analisar o comportamen-

to dos produtos pesquisados, o
IBGE identifica que a maior pres-
são de alta veio do item carnes.
Em 2024, os cortes ficaram 20,84%
mais caros, o que representa peso
de 0,52 p.p. É o maior aumento
desde 2019, quando subiram
(32,4%). Em 2023, o preço das

carnes recuou 9,37%.
Esse encarecimento final de

2024 contrasta com o comporta-
mento dos preços no começo do
ano, que caíram. Mas o repique
de setembro a dezembro
(+23,88%) foi suficiente para o
ano fechar com alta.

“Essa queda do primeiro se-
mestre foi mais que compensada
pelas altas”, define o analista do
IBGE André Almeida. Ele explica
que há efeito direto de questões
climáticas no comportamento do
preço do alimento que vai ao pra-
to do brasileiro.

“A gente teve uma forte esti-
agem, ondas de calor, seca em
diversas regiões do país, o que
intensificou os efeitos da entres-
safra, quando as pastagens fica-
ram ainda mais restritas”, diz.

“A gente teve, por conta do
próprio ciclo da pecuária, um
menor volume de animais para

abates, o que reduz a oferta do
produto para o consumidor final
e acaba pressionando os pre-
ços”, completa a explicação.

Ao analisar especificamente
produtos alimentícios, o IBGE
identificou que as principais al-
tas dentro do item carnes foram
o contrafilé (20,06%), carne de
porco (20,06%), alcatra (21,13%)
e costela (21,33%). Esses subi-
tens só perdem para o café moí-
do (39,60%) e o óleo de soja
(29,21%). Mesmo assim, as car-
nes influenciam mais o IPCA,
pois têm maior peso na cesta de
produtos do brasileiro, segundo
metodologia do IBGE.

“A influência do clima está
muito ligada à produção dos ali-
mentos. Se chove muito ou fica
muito seco, isso tudo compro-
mete a produção”, aponta o ge-
rente da pesquisa, Fernando
Gonçalves.

Ao observar também os pro-
dutos não alimentícios, a gasoli-
na – dona do maior peso na ces-
ta de produtos pesquisada – su-
biu 9,71%, representando o im-
pacto mais acentuado em todo o
IPCA (representando 0,48 p.p.).

Câmbio
Almeida acrescenta que ou-

tro fator ajuda a explicar o IPCA
fora da

meta de 2024: o câmbio. Em
2024, o real viu o dólar subir 27%
em 12 meses, terminando o ano
negociado a R$ 6,18.

“O câmbio é um dos fatores
que influenciam no comporta-
mento dos preços de diversos
produtos, desde alimentícios,
com a questão da cotação de al-
gumas commodities alimentícias
em dólar” detalha ele, se referin-
do a mercadorias negociadas com
preços internacionais.

O analista acrescenta que o
real desvalorizado faz com que
produtores prefiram destinar par-
te da produção para o exterior,
uma vez que receberão as recei-
tas em dólar valorizado. “Isso res-
tringe oferta interna”, diz.

Almeida lembra ainda que o
câmbio influencia o custo de pro-
dutos que possuem componen-
tes importados. “Existem diver-
sos mecanismos pelos quais o
câmbio pode influenciar na infla-
ção”, ressalta.

Ao longo de 2024, o país teve
11 meses com inflação positiva e
um com deflação (queda de pre-
ços). Foi em agosto (-0,02%), in-
fluenciado pelo recuo na conta
de luz e alívio dos alimentos no
bolso. O maior resultado mensal
foi em fevereiro (0,83%), puxado
pela educação, por causa do rea-
juste de mensalidades. (Agência
Brasil)

Sem aprovação de lei, tabela do IR
fica congelada em 2025

Sem a aprovação da reforma
do Imposto de Renda (IR), que
só deverá ser enviada ao Con-
gresso após a votação do Orça-
mento de 2025, a tabela progres-
siva fica congelada neste ano.
Quem ganha mais de R$ 2.824,
pouco menos de dois salários
mínimos, pagará o tributo.

No fim de novembro, o go-
verno tinha anunciado a inten-

ção de elevar a faixa de isenção
para R$ 5 mil, na segunda fase da
reforma tributária, que trata do
IR. Em troca, o governo preten-
dia introduzir uma alíquota em
torno de 10% sobre os rendi-
mentos mensais acima de R$ 50
mil, que compensaria o impac-
to fiscal do aumento do limite
de isenção.

Originalmente anunciada

para tramitar junto do pacote de
corte de gastos aprovado no fim
de dezembro, a proposta ficou
para este ano. Segundo o minis-
tro da Fazenda, Fernando Had-
dad, “inconsistências” nos mo-
delos estatísticos da Receita le-
varam o Fisco a rever os cálcu-
los. Caso o Congresso aprove o
Orçamento em fevereiro, a pro-
posta pode ser enviada no mes-

mo mês ou no início de março.
Correspondente ao piso da

tabela progressiva, a faixa de
isenção foi elevada pela última
vez em fevereiro de 2024, de R$
2.640 para R$ 2.824. As demais
faixas de tributação permane-
cem sem mudanças desde
2015. O projeto de lei do Orça-
mento de 2025, enviado ao
Congresso em agosto, não pre-

vê mudanças na tabela do Im-
posto de Renda.

Oficialmente, o limite máximo
da alíquota zero está fixado em
R$ 2.259,20. No entanto, para ga-
rantir a isenção para quem rece-
be até R$ 2.824, equivalente a
dois salários-mínimos, haverá um
desconto simplificado de R$
564,80 da renda sobre a qual de-
veria incidir o imposto. Esse des-

conto corresponde à diferença
entre os dois valores: limite de
isenção e dois salários-mínimos.

A Receita Federal esclarece
que esse desconto simplificado
é opcional. Para quem tem direito
a deduções maiores pela legisla-
ção atual, como dependentes,
pensão alimentícia, gastos com
educação e saúde, nada mudará.
(Agência Brasil)

Teto do INSS sobe para R$ 8.157,40
A partir de fevereiro, os apo-

sentados e pensionistas do Ins-
tituto Nacional do Seguro Social
(INSS) terão aumento de 4,77%.
Com a correção, o teto dos bene-
fícios da Previdência Social sobe
para R$ 8.157,40 em 2025, contra
R$ 7.786,01 em 2024.

A variação equivale ao Índi-
ce Nacional de Preços ao Consu-
midor (INPC) de 2024, divulgado
na sexta-feira (10) pelo Instituto
Brasileiro de Geografia e Estatís-
tica (IBGE). O indicador mede a

inflação para famílias com renda
de até cinco salários-mínimos.

O reajuste de 4,77% será pago
integralmente aos segurados que
já recebiam as aposentadorias e
pensões do INSS acima de um
salário-mínimo em 1º de fevereiro
de 2024. Quem começou a rece-
ber o benefício após essa data
terá aumento proporcional ao
número de meses em que o bene-
fício foi pago.

Segundo o INSS, atualmente
12,2 milhões de beneficiários re-

cebem acima do piso nacional,
dos quais 10,6 mil ganham o teto
da Previdência Social. Um total
de 40,7 milhões de pessoas, cer-
ca de 70% do total dos aposen-
tados e pensionistas, ganham o
salário-mínimo, que subiu de R$
1.412 para R$ 1.580.

Para quem recebe o salário-
mínimo, o pagamento das aposen-
tadorias e pensões com reajuste
vai de 27 de janeiro a 7 de feverei-
ro. O pagamento dos benefícios
do INSS acima do mínimo com a

correção de 4,77% vai de 3 a 7 de
fevereiro. A data de pagamento
varia conforme o número final do
cartão de benefício, desconside-
rando o dígito verificador, que
aparece após o traço.

Por mais um ano, os aposen-
tados e pensionistas que ganham
além do mínimo não terão aumen-
to real (acima da inflação), rece-
bendo o equivalente ao INPC do
ano anterior. Quem recebe o mí-
nimo teve reajuste real de 2,5%,
segundo a política aprovada pelo

Congresso no fim do ano passa-
do, que restringe o aumento real
ao teto de crescimento de gastos
do arcabouço fiscal.

A correção de 4,77% também
incidirá sobre a tabela do INSS,
por meio da qual os trabalhado-
res da iniciativa privada com car-
teira assinada e de empresas es-
tatais recolhem as contribuições
mensais à Previdência Social.

Nas próximas semanas, o
INSS fornecerá o extrato com os
novos valores das aposentado-

rias e das pensões. As informa-
ções estão disponíveis no site
Meu INSS e no aplicativo de mes-
mo nome. A consulta exige login
e senha do Portal Gov.br.

Quem não tem acesso à inter-
net pode consultar o valor por
meio do telefone 135. O segura-
do que ligar para esse número
deve informar o número do Ca-
dastro de Pessoa Física (CPF) e
confirmar alguns dados cadas-
trais para evitar fraudes. (Agên-
cia Brasil)
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Receita alerta para golpes com
taxa falsa sobre Pix

A Receita Federal emitiu na
sexta-feira (10) um alerta sobre
fraudes cometidas contra pesso-
as que acreditam na notícia falsa
de que o governo introduzirá um
imposto sobre o Pix. Segundo
denúncias recebidas pelo Fisco,
criminosos estão usando indevi-
damente o nome da Receita para
cobrar supostas taxas.

Por meio de mensagens de
WhatsApp ou em outros aplica-
tivos similares que usam o nome
e o logotipo da Receita Federal,
os criminosos informam a cobran-
ça de supostas taxas sobre tran-
sações via Pix acima de R$ 5 mil.
Os fraudadores alegam que o
contribuinte terá o Cadastro de
Pessoa Física (CPF) bloqueado,

com falsos documentos que imi-
tam o padrão visual da Receita
Federal e a emissão de um bole-
to.

No alerta, a Receita esclarece
que a tributação sobre o Pix não
existe e contraria a Constituição.
“Atenção! Não existe tributação
sobre PIX e nunca vai existir, até
porque a Constituição não auto-
riza imposto sobre movimentação
financeira”, destacou o comuni-
cado.

Mais uma vez, a Receita es-
clareceu que as regras em vigor
desde 1º de janeiro apenas atua-
lizam o sistema de acompanha-
mento de movimentações finan-
ceiras para a inclusão de novos
meios de pagamento na fiscaliza-

ção, como Pix e carteiras digitais.
A Receita Federal forneceu

uma lista com as seguintes ori-
entações para evitar cair em

golpes.
•     Desconfie de mensagens

suspeitas: não forneça informa-
ções pessoais em resposta a e-

mails ou mensagens de origem
desconhecida que solicitem da-
dos financeiros ou pessoais;

•     Evite clicar em links des-
conhecidos: links suspeitos po-
dem enviar você a sites fraudu-
lentos ou instalar programas pre-
judiciais no seu dispositivo;

•     Não abra arquivos ane-
xos: anexos em mensagens frau-
dulentas geralmente contêm pro-
gramas executáveis que podem
roubar suas informações ou cau-
sar danos ao computador;

•     Verifique a autenticidade:
A Receita Federal utiliza exclusi-
vamente o Centro Virtual de Aten-
dimento ao Contribuinte (Portal
e-CAC) e o site oficial como ca-
nais seguros de comunicação;

A Receita orientou ainda o
contribuinte a evitar cair em fake
news. No alerta, o órgão ressal-
tou que o compartilhamento de
mentiras em aplicativos de men-
sagens, como WhatsApp e Tele-
gram, facilitam o trabalho dos cri-
minosos.

O órgão pediu que os contri-
buintes verifiquem a fonte das
informações, consultando os ca-
nais oficiais do Fisco; questio-
nem o conteúdo, desconfiando
de textos sensacionalistas, com
promessas milagrosas e com er-
ros de português; não acreditem
em mensagens não oficiais; con-
versem sobre o tema com paren-
tes e amigos antes de repassar
as mensagens. (Agência Brasil)

Governo do Paraná investiu R$ 199,2 milhões em
programas de ciência e tecnologia em 2024

O Governo do Paraná conso-
lidou o investimento público no
fortalecimento da ciência, alocan-
do R$ 199,2 milhões em 10 chama-
das públicas para programas e
projetos estratégicos coordena-
dos pela Secretaria da Ciência,
Tecnologia e Ensino Superior
(Seti). O valor representa 35,5%
da dotação orçamentária do Fun-
do Paraná de fomento científico e
tecnológico, que destinou, no
ano passado, R$ 561,6 milhões
para diferentes iniciativas em to-
das as regiões do Estado.

O Fundo Paraná é composto,
anualmente, por 2% da arrecada-
ção tributária estadual. Os recur-
sos são aprovados na Lei Orça-
mentária Anual (LOA) para o fi-
nanciamento de projetos em cin-
co áreas prioritárias: agricultura e

agronegócios; biotecnologia e
saúde; energias renováveis; cida-
des inteligentes; e economia, edu-
cação e sociedade.

As ações também devem es-
tar alinhadas à transformação di-
gital e ao desenvolvimento sus-
tentável.

Denominados de encomendas
governamentais, os 10 editais pu-
blicados pela Seti abrangem ações
de ensino, pesquisa e extensão
universitária.

Para o Programa de Apoio à
Infraestrutura das Universidades
Estaduais (Proinfra), por exemplo,
foram liberados R$ 153 milhões
para 459 projetos de reformas,
obras e manutenções das sete
instituições de ensino superior li-
gadas ao governo estadual. Essa
iniciativa tem foco na solução de

desafios de acessibilidade para os
câmpus, modernização de labora-
tórios e prevenção de incêndios,
entre outras melhorias.

Para o secretário estadual da
Ciência, Tecnologia e Ensino Su-
perior do Paraná, Aldo Nelson
Bona, a ampliação de investimen-
tos em ciência, incluindo a área
de infraestrutura, é imprescindível
para o avanço da sociedade em
diversas áreas.

“A pesquisa científica impulsi-
ona a inovação tecnológica e con-
tribui para o bem-estar e a melhoria
da qualidade de vida das pessoas,
sendo também um motor de desen-
volvimento econômico, com impac-
to na geração de novos nichos de
mercado e na formação de uma for-
ça de trabalho qualificada”, afirma.

Ele salienta que a ciência é um

instrumento para um futuro mais
sustentável e igualitário. “Ao for-
talecer a pesquisa e o desenvol-
vimento científico, estamos crian-
do soluções para os desafios glo-
bais mais urgentes, como a crise
climática, as doenças emergentes
e a escassez de recursos naturais,
além de focarmos em produzir so-
luções para as demandas da soci-
edade paranaense como um
todo”, pontua o secretário.

Pelo menos dois dos editais
contemplaram, exclusivamente,
propostas das universidades no
âmbito da graduação, somando
R$ 10,4 milhões, sendo R$ 5,5 mi-
lhões para o Programa de Pesqui-
sa e Inovação Didático-Pedagó-
gica dos Cursos de Graduação e
R$ 4,9 milhões para o Programa
de Fomento à Graduação.

O intuito é implementar novas
metodologias de ensino e tecno-
logias interativas em salas de aula
para enriquecer o processo peda-
gógico e melhorar a experiência de
aprendizado dos alunos.

Os cursos de mestrado e dou-
torado foram beneficiados em uma
das chamadas públicas, com um
aporte de R$ 5 milhões. Por meio
do Programa de Fomento à Pós-
Graduação, as sete universidades
elaboraram projetos para a moder-
nização de ambientes acadêmicos,
a aquisição de equipamentos e o
custeio de atividades de pesqui-
sa de professores e estudantes de
pós-graduação stricto sensu (mes-
trado e doutorado).

O Programa de Fomento à Ex-
tensão Universitária recebeu R$
9,7 milhões para o financiamento

de projetos das universidades
estaduais, incluindo eventos de
divulgação científica, ações de
cultura, entre outras iniciativas
acadêmicas voltadas para a inclu-
são de ações extensionistas nos
currículos dos cursos de gradua-
ção em todas as áreas do conhe-
cimento.

Outro destaque do pacote de
encomendas governamentais de
2024 é o aporte de recursos para o
fortalecimento da Rede de Labora-
tórios Multiusuários (Rimpp), com
foco na ampliação da prestação de
serviços tecnológicos disponibili-
zados. Ao todo, foram destinados
R$ 6 milhões para modernizar a in-
fraestrutura laboratorial comparti-
lhada entre as sete universidades
estaduais e o Instituto de Tecnolo-
gia do Paraná (Tecpar). (AENPR)
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Santander leiloa mais de 220 imóveis
com lances a partir de R$ 39 mil

O Santander Brasil, em
parceria com a Mega Lei-
lões, realizará o P R I M E I R
O leilão de imóveis residen-
ciais do ano de 2025, o even-
to será no dia 14 de janeiro,
com Fernando Cerello, leilo-
eiro oficial,  pelo site da
Mega Leilões. Serão oferta-
dos mais de 220 imóveis en-
tre apartamentos, casas, chá-
cara e loja comercial em diver-
sos Estados.

· Os imóveis estão loca-
lizados nos estados de Alago-
as, Bahia, Ceará, Goiás, Mara-
nhão, Mato Grosso, Mato
Grosso do Sul, Minas Gerais,
Pará, Pernambuco, Piauí, Rio
Grande do Norte, Rio de Janei-
ro, Rondônia, Sergipe e São
Paulo. Os lances iniciais par-
tem de R$ 39 mil e vão até R$
5,5 milhões.

· Para a maioria das resi-
dências o pagamento do lance
poderá ser à vista, com possi-
bilidade de usar o FGTS (imó-

veis desocupados) como entra-
da e o saldo com financiamento,
que poderá ser feito em até 420
parcelas.

Destaques:
· Apartamento duplex no

Edifício Bellatrix, no Bairro Real
Parque, em São Paulo (SP). Área
privativa de 387m², com 4 vagas
de garagem e depósito. O lance
inicial será de R$ 1 milhão;

· Apartamento no Edifí-
cio Villaggio Di Portofino, no
Bairro Fazenda Morumbi, em
São Paulo (SP). Área útil de
130m², com 3 vagas de garagem
e depósito. O lance inicial será
de R$ 331 mil;

· Apartamento de cobertu-
ra no Edifício Venturi Bianco, na
Vila Tupi, na Praia Grande (SP).
Área útil de 303m², com 1 vaga
de garagem. O lance inicial será
de R$ 1 milhão;

· Apartamento no Edifício
Maison Danielle, no Centro, em
Guarulhos (SP). Área privativa de
115m², com 2 vagas de garagem.

O lance inicial será de R$ 414 mil;
· Apartamento no Condo-

mínio Residenciais Vivendas
Castel Del, no Centro, em Nova
Iguaçu (RJ). O lance inicial será
de R$ 1,4 milhão;

· Casa no Jardim Cláudia,
em São Paulo (SP). Áreas: cons-
truída privativa de 151m² e res-
pectiva fração ideal do terreno.
O lance inicial será de R$ 396 mil;

· Casa no Condomínio Re-
sidencial Lima Menezes, no Bair-
ro Balneário Mirassol, na Praia
Grande (SP). Áreas: construída
útil de 39m² e respectiva fração
ideal do terreno. O lance inicial
será de R$ 145 mil;

· Casa no Jardim Santa He-
lena, em Fernandópolis (SP). Áre-
as: terreno – 379m² e construção
– 245m². O lance inicial será de
R$ 470 mil;

· Casa no Condomínio Re-
sidencial Damha II, no Bairro
Maria Aparecida Pedrossian, em
Campo Grande (MS). Áreas:
construída de 452m² e terreno

com 572m². O lance inicial será
de R$ 5,3 milhões;

As informações sobre o
evento estão disponíveis no site
oficial da Mega Leilões – https:/
/www.megaleiloes.com.br/  e
também podem ser acessadas
no portal Santander Imóveis:
www.santanderimoveis.com.br.
Para participar é necessário
fazer um cadastro no site da
Mega Leilões, verificar a
descrição do lote desejado,
o edital e habilitar-se.

SERVIÇO
Primeiro Leilão do ano de

2025, exclusivo de imóveis re-
sidenciais e comercial

Data: 14/01
Horário: 13h
Local: https://

www.megaleiloes.com.br/
ML30109

Quantidade: 220+
Pagamento: À vista, ou fi-

nanciamento em até 420 meses
para imóveis residenciais.

A empresa Meta, responsá-
vel por redes sociais como Insta-
gram, Facebook e WhatsApp,
terá prazo de 72 horas para escla-
recer dúvidas do governo brasi-
leiro sobre a mudança nas políti-
cas de moderação de conteúdos
anunciada pelo CEO Mark Zu-
ckerberg. A notificação estabele-
cendo o prazo será apresentada
pela Advocacia-Geral da União
(AGU), informou o Palácio do Pla-
nalto.

“Nós apresentaremos uma
notificação judicial, e a empresa
terá 72 horas para informar o go-
verno brasileiro qual é, de fato, a
política da Meta para o Brasil”,
informou o advogado-geral da

União, Jorge Messias, após par-
ticipar, em Brasília, de reunião
com o presidente Luiz Inácio Lula
da Silva e o ministro-chefe da
Casa Civil, Rui Costa.

Segundo Rui Costa, o gover-
no vê com muita preocupação o
anúncio de que a Meta não fará
mais controle de conteúdo. “Isso
impacta de forma muito grande a
sociedade brasileira. Impacta nas
crianças, quando se fala de con-
teúdo impróprio e de tráfico de
crianças. Impacta na segurança
pública, quando se trata de in-
formações que dizem respeito à
segurança das pessoas, à práti-
ca criminosa”, disse Costa. Ele
citou também exemplos de impac-

to envolvendo os mais diversos
tipos de discriminação por raça,
credo, gênero e regional, ao aca-
bar por promover discursos de
ódio.

O ministro mencionou ainda
o caso do uso da inteligência ar-
tificial para produzir um vídeo
com informações falsas atribuí-
das ao ministro da Fazenda, Fer-
nando Haddad. De acordo com
Costa, vídeos como esse impac-
tam inclusive a economia do país.

“As pessoas acabam não
conseguindo distinguir o que é
verdade do que é mentira. Isso
acaba impactando no país, na
nação, nas pessoas e na econo-
mia. Estamos falando de sobera-

nia nacional”, enfatizou.
Diante da situação, o gover-

no pretende criar um grupo de
trabalho envolvendo ministérios
e o setor de comunicações, na
busca de aperfeiçoamento do ar-
cabouço legal brasileiro. “Busca-
remos interlocução com as enti-
dades que representam os meios
de comunicação em geral, inclu-
sive a imprensa brasileira, bus-
cando manter o princípio funda-
mental da democracia, que é a
total liberdade de expressão. Não
se pode ter diferenciação de tra-
tamento entre uma TV que opera
no Brasil, sujeita a um conjunto
de regulamentos, e alguém que
tem o alcance gigantesco das re-

des sociais”, argumentou.
No entanto, ressaltou o mi-

nistro, liberdade de expressão de
opinião sobre qualquer tema não
significa ausência de responsa-
bilidade de crimes cometidos.

AGU
O advogado-geral da União

disse que a sociedade brasileira
não ficará à mercê desse tipo de
política que a Meta tenta empla-
car. “Nossa preocupação neste
momento é que a empresa venha
a público para se manifestar cla-
ramente, já que ela não foi trans-
parente em momento algum.”

Segundo Jorge Messias, a
AGU protocolará, ainda hoje,

notificação para que a Meta ex-
plique às autoridades brasileiras
o que a empresa fará para prote-
ger crianças, adolescentes, mulhe-
res e pequenos comerciantes, en-
tre outros, que usam a platafor-
ma como um modelo de negócio.

“Tem uma série de pessoas
que usam frequentemente essa
plataforma e que estarão muito
vulneráveis pretensamente à
nova política. Não sabemos cla-
ramente qual é a nova política em
razão da ausência de transparên-
cia dessa empresa”, argumentou,
ao lembrar que o Brasil tem uma
legislação muito rigorosa na pro-
teção de tais públicos. (Agência
Brasil)

Subiu para 442 o número de
desabrigados no município de
Peruíbe, litoral paulista. Na
quinta-feira (9), a prefeitura
decretou situação de emer-
gência, que já foi homologa-
da e publicada pelo governo
de São Paulo.

A Defesa Civil do estado
enviou uma especialista ao mu-
nicípio que está na prefeitura
auxiliando os funcionários mu-
nicipais. A remoção das pesso-
as de áreas de risco começou
na quarta-feira (8) e a quantida-
de de desabrigados tem aumen-
tado desde então.

As famílias estão abriga-
das em três locais: EMEF Pro-

Peruíbe decreta
situação de emergência,

município tem
442 desabrigados

fa. Maria Amélia, com 154
abrigados; EMEF Fernando
Nepomuceno Filho, 120 abri-
gados; e EMEF Prof. Delcelia
Joselita Machado Bezerra,
168 abrigados.

Bairros
Dos 14 bairros de Peruíbe,

nove deles foram afetados pe-
las inundações, segundo ba-
lanço da Defesa Civil. Os mais
atingidos são Caraminguava,
Ribamar, Caraguava e Jardim
das Flores. O órgão já encami-
nhou 1700 itens de materiais
de ajuda humanitária para
atender as famílias prejudica-
das. (Agência Brasil)

O ministro Gilmar Mendes, do
Supremo Tribunal Federal (STF),
determinou na quinta-feira (9) a
realização de mutirões carcerári-
os para garantir o cumprimento
de uma decisão da Segunda Tur-
ma que assegurou a substituição
da prisão preventiva por prisão
domiciliar para mães de crianças
menores de 12 anos.

A decisão foi proferida em
habeas corpus apresentado pela
defesa da mãe de uma criança de
4 anos presa preventivamente
por tráfico de 5 gramas de crack.
Ao avaliar o caso, o ministro con-
cedeu a prisão domiciliar à mu-
lher por considerar que a quanti-
dade de droga encontrada com
ela era ínfima e não estaria ao al-
cance da criança.

“O juiz da instância de origem
deverá fixar a forma de cumpri-
mento e fiscalização e poderá
determinar novas medidas cau-
telares se achar necessário”, in-
formou o STF, em nota. Na deci-
são, Gilmar Mendes avaliou que
a substituição da prisão preven-
tiva pela domiciliar “vai muito

Mães de crianças menores
 de 12 anos poderão cumprir

prisão domiciliar
além de uma benesse à mulher
alvo da segregação cautelar”.

“A ideia é, por meio de tal fle-
xibilização, salvaguardar os direi-
tos das crianças que podem ser
impactadas pela ausência da mãe.
Por meio da medida, a ré perma-
nece presa cautelarmente, mas
passa a cumprir a segregação em
seu domicílio, de modo a ofere-
cer cuidados aos filhos meno-
res”, apontou.

O ministro citou ainda a exis-
tência de sucessivas decisões
em instâncias inferiores negan-
do a concessão do benefício de
prisão domiciliar para mães que
preenchem os requisitos legais e,
por isso, determinou a realização
dos mutirões carcerários, a serem
executados pelo Conselho Naci-
onal de Justiça (CNJ).

“O objetivo da medida pro-
posta é a revisão das prisões, a
apuração das circunstâncias de
encarceramento e a promoção
de ações de cidadania e de ini-
ciativas para ressocialização
dessas mulheres”, afirmou.
(Agência Brasil)

Saúde anuncia novas tecnologias
de combate à dengue em MG

Minas Gerais vai receber no-
vas tecnologias para controle da
dengue e de outras arboviroses,
como chikungunya, zika e febre
do Oroporuche, todas transmiti-
das por mosquitos.

De acordo com o Ministério
da Saúde, a capital Belo Horizon-
te e o município de Contagem
passarão a contar com estações
disseminadoras de larvicidas,
além de expansão do método
Wolbachia e borrifação residual
intradomiciliar.

Em 2024, o estado contabili-
zou quase 1,7 milhão de casos
prováveis de dengue, além de
1.121 mortes confirmadas pela

doença. O coeficiente de incidên-
cia da dengue em território minei-
ro fechou o ano passado como o
segundo maior, 7.948 casos para
cada 100 mil habitantes, atrás
apenas do Distrito Federal. Nas
primeiras quatro semanas de
2025, Minas Gerais já figura en-
tre cinco estados que concen-
tram 76,3% dos casos de chikun-
gunya.

A implementação de novas
tecnologias para controle vetori-
al da dengue integra o Plano de
Ação para Redução dos Impac-
tos das Arboviroses 2024/2025,
anunciado no ano passado pelo
presidente Luiz Inácio Lula da

Silva e pela ministra da Saúde,
Nísia Trindade. Na quinta-feira
(9), a pasta instalou o Centro de
Operações de Emergências para
Dengue e Outras Arbovirosos.

Novo sorotipo
Dados da pasta mostram que

o sorotipo 3 da dengue registrou
aumento em meio a testes positi-
vos para a doença no Brasil –
sobretudo nos estados de São
Paulo, de Minas Gerais, do Ama-
pá e do Paraná. A ampliação foi
registrada principalmente nas úl-
timas quatro semanas de dezem-
bro. O cenário preocupa autori-
dades sanitárias brasileiras, já

que o vírus não circula de forma
predominante no país desde
2008.

Ao longo de todo o ano de
2024, o sorotipo da dengue que
circulou de forma predominante
no Brasil foi o 1, identificado em
73,4% das amostras. “Estamos
vendo uma mudança significati-
va para o sorotipo 3”, destacou a
secretária de Vigilância em Saú-
de, Ethel Maciel. “Temos 17 anos
sem esse sorotipo circulando em
maior quantidade. Então, temos
muitas pessoas suscetíveis, que
não entraram em contato com
esse sorotipo e podem ter a do-
ença”. (Agência Brasil)

Haddad desmente imposto sobre pets
e Pix após vídeo falso feito com IA

O ministro da Fazenda, Fer-
nando Haddad, desmentiu in-
formações falsas sobre a ta-
xação de animais de estima-
ção e a criação de um impos-
to sobre o Pix. Em vídeo pos-
tado nas redes sociais na noi-
te de quinta-feira (9), o minis-
tro rebateu mentiras que têm
circulado na internet nos últi-
mos dias sobre a criação ou o
aumento de tributos.

“Imposto sobre Pix, menti-
ra. Imposto sobre quem compra
dólar, mentira. Imposto sobre
quem tem um animal de estima-
ção, mentira. Pessoal, vamos
prestar atenção, está circulan-
do uma fake news. Prejudica o
debate público, prejudica a po-
lítica, prejudica a democracia”,
disse o ministro no vídeo, de
1min5s.

A publicação do vídeo de
Haddad ocorreu horas depois
de a  Advocacia-Geral da União
(AGU) ter enviado uma notifi-
cação extrajudicial ao Face-
book para remover, em até 24
horas, um vídeo deepfake (ví-
deo artificial com a cara e a
voz de terceiros) com uma de-
claração criada por inteligên-
cia artificial (IA) em que o mi-
nistro se dizia favorável à cri-

ação do “imposto do cachorri-
nho de estimação”.

“A postagem, manipulada
por meio de inteligência artifi-
cial, contém informações frau-
dulentas e atribui ao ministro
declarações inexistentes sobre
a criação de um imposto inci-
dente sobre animais de estima-
ção e pré-natal”, ressaltou a no-
tificação da AGU.

“A análise do material evi-
dencia a falsidade das informa-
ções por meio de cortes brus-
cos, alterações perceptíveis na
movimentação labial e discre-
pâncias no timbre de voz, típi-
cas de conteúdos forjados com
o uso de inteligência artificial
generativa”, acrescentou o do-
cumento.

Se o Facebook não retirar o
vídeo, a AGU pediu que o con-
teúdo receba uma tarja com a
informação de que se trata de
uma criação com inteligência
artificial. O vídeo também circu-
lou na rede X (antigo Twitter).
Nesta semana, a Meta, empresa
dona do Instagram e do Face-
book, anunciou que eliminará o
programa de checagem de fatos
de suas plataformas.

“Essas coisas são mentiro-
sas e às vezes elas misturam

com uma coisa que é verdadei-
ra para confundir opinião pú-
blica”, criticou Haddad no ví-
deo.

A única notícia verdadeira
que circulou nas redes nos últi-
mos dias, ressaltou o ministro,
foi a tributação das bets, ca-
sas virtuais de apostas espor-
tivas, e dos cassinos eletrôni-
cos, que entrou em vigor em
janeiro com a regulamentação
das apostas on-line. “São ca-
sas de apostas que lucram
uma montanha de dinheiro.
Essas casas de apostas vão ter
que pagar impostos devidos
como qualquer outra empresa
instalada no Brasil. Fora isso,
é tudo falso”, afirmou.

Imposto sobre Pix
Haddad também comentou a

mentira sobre a criação de um
imposto sobre o Pix. O vídeo
exibiu mensagens relativas ao
tema nas redes sociais com o
carimbo de “falso” e matérias
jornalísticas com o desmentido
da Receita Federal com o carim-
bo de “fato”.

Em 1º de janeiro, entraram em
vigor as novas regras da Recei-
ta Federal para a fiscalização de
transferências financeiras. A

principal mudança foi a exten-
são do monitoramento de tran-
sações financeiras às transfe-
rências Pix que somam pelo me-
nos R$ 5 mil por mês para pes-
soas físicas e R$ 15 mil para
pessoas jurídicas.

No entanto, uma onda de
notícias falsas nas redes soci-
ais provocou desinformação,
ao indicar que o reforço na fis-
calização, que já é feita sobre
os bancos comerciais e coope-
rativas de crédito, significaria a
taxação do Pix. A Receita, na
verdade, estendeu o monitora-
mento de transferências Pix a
fintechs (bancos digitais) e ins-
tituições de pagamento (que
fornecem carteiras virtuais) e
atualizou o sistema de fiscaliza-
ção sobre as transações com
cartão de crédito.

O Fisco esclareceu que a
nova norma não significa au-
mento de tributação e pretende
apenas melhorar o gerenciamen-
to de riscos para a administra-
ção tributária.

“Fake news prejudica a de-
mocracia e traz uma série de in-
seguranças para as pessoas.
Então fica ligado, deixe a menti-
ra de lado”, concluiu o ministro
no vídeo. (Agência Brasil)

Fo
to

/D
ef

es
a 

Ci
vi

l d
e 

SP
/D

iv
ul

ga
çã

o



Página 4 Jornal O DIA SP Edição impressa produzida pelo Jornal O Dia SP com circulação diária, em bancas e para assinantes.
As íntegras dessas publicações encontram-se disponíveis no site: https://www.jornalodiasp.com.br/
leiloes-publicidade-legalATAS/BALANÇOS/EDITAIS/LEILÕES

QUARTA-FEIRA, 29 DE NOVEMBRO DE 2023 Página 5Jornal O DIA SPEdição impressa produzida pelo Jornal O Dia SP com circulação diária, em bancas e para assinantes.
As íntegras dessas publicações encontram-se disponíveis no site: https://www.jornalodiasp.com.br/
leiloes-publicidade-legal

QUARTA-FEIRA, 27 DE ABRIL DE 2023

ATAS/BALANÇOS/EDITAIS/LEILÕES
Edição impressa produzida pelo Jornal O Dia SP com circulação diária, em bancas e para assinantes.
As íntegras dessas publicações encontram-se disponíveis no site: https://www.jornalodiasp.com.br/
leiloes-publicidade-legal

Página 5SÁBADO A SEGUNDA-FEIRA, 11, 12 E 13 DE JANEIRO DE 2025
ATAS/BALANÇOS/EDITAIS/LEILÕES

Processo 0046958-05.2004.8.26.0002 da 4ª Vara Cível do Foro Regional II - Santo Amaro/SP. Execução 
de Título Extrajudicial. Exequente: Associação Nóbrega de Educação e Assistência Social - ANEAS.  
Executado: Sara Regina Santos Moraes. Vistos. 1. Fls. 825 e 829: Conforme fls. 807, foi bloqueado e 
transferido para conta judicial vinculada a este Juízo o valor de R$ 303,51 da executada SARA REGINA-
SANTOS MORAES. A referida executada foi citada por edital e está representada por curador especial. 
Assim, para se evitar futura nulidade, é de rigor a sua intimação por edital. Nos termos do art. 513, §2º, 
IV, e 841 do Código de Processo Civil, a publicação desta decisão pela imprensa oficial servirá como 
edital para fins de intimação da executada SARA REGINA SANTOS MORAES (CPF 110.790.248-75) acer-
ca da penhora realizada. Publique-se no DJE. Dispensam-se outras publicações do edital além do diário 
oficial para evitar custo excessivo ao credor. O prazo do edital será de 20 dias, e o advogado nomeado 
na fase de conhecimento como curador continuará responsável pela defesa do executado nesta fase 
de cumprimento de sentença, nos termos do convênio Defensoria-OAB. Após o prazo, abra-se vista à 
Defensoria Pública. São Paulo, 10 de dezembro de 2024. Juiz(a) de Direito: Dr(a). Marian Najjar Abdo.

SEQUOIA LOGÍSTICA E TRANSPORTES S.A.
CNPJ/MF Nº 01.599.101/0001-93 - NIRE Nº 35.300.501.497

EDITAL DE CONVOCAÇÃO DE ASSEMBLEIA GERAL EXTRAORDINÁRIA
Informamos os senhores acionistas da Sequoia Logística e Transportes S.A. (“Compa-
nhia”) sobre a convocação da Assembleia Geral Extraordinária da Companhia, a ser 
realizada no dia 31 de janeiro de 2025, às 10:00 horas, de modo exclusivamente digi-
tal, nos termos do artigo 5º, §2º, inciso I e artigo 28, §§2º e 3º da Resolução CVM nº 81, 
de 29 de março de 2022, conforme alterada (“RCVM 81/22”), por meio da plataforma 
digital Ten Meetings (“Plataforma Digital”) para deliberarem sobre a seguinte ordem do 
dia (“Assembleia”): 1. Aumento do capital social da Companhia, mediante subscrição 
particular, no valor de, no mínimo, R$ 110.000.000,00 (cento e dez milhões de reais) 
e, no máximo, R$ 130.000.000,00 (cento e trinta milhões de reais), com a emissão de, 
no mínimo, 13.750.000 (treze milhões setecentas e cinquenta mil) ações e, no máxi-
mo, 16.250.000 (dezesseis milhões duzentas e cinquenta mil) ações, todas ordinárias, 
nominativas, escriturais e sem valor nominal, ao preço de emissão de R$ 8,00 (oito 
reais) por ação, em observância ao Plano de Recuperação Extrajudicial da Companhia 
aprovado em Reunião do Conselho de Administração da Companhia realizada em 11 
de outubro de 2024 e ratificado em Assembleia Geral Extraordinária da Companhia 
realizada em 04 de novembro de 2024 (“Aumento de Capital”). 2. Deliberar sobre a 
alteração do endereço da sede social da Companhia para a Alameda Rio Negro, nº 
500, 6º Andar, Alphaville, na cidade de Barueri, estado de São Paulo, CEP 06454-000; 
3. Deliberar sobre a alteração do Estatuto Social da Companhia mediante a alteração (i) 
do artigo 2º, caput, para refletir a alteração da sede da Companhia, nos termos do item 
“2” da Ordem do Dia, caso aprovado; e (ii) do artigo 5º, caput, para refletir a alteração 
do valor do capital social da Companhia em razão dos aumentos de capital aprovados 
dentro do limite do capital autorizado até a data da Assembleia; 4. Deliberar sobre a 
consolidação do Estatuto Social, caso aprovada a sua alteração nos termos do item “3” 
da Ordem do Dia; e 5. Autorização para a administração da Companhia tomar as provi-
dências e praticar os atos necessários com relação à implementação das deliberações 
tomadas em Assembleia, bem como ratificar todos os atos tomados até esta data em 
relação ao Aumento de Capital, caso aprovado. Procedimentos para participação: A As-
sembleia será realizada de modo exclusivamente digital, nos termos da RCVM 81/22, 
e em conformidade com as instruções detalhadas no Manual e Proposta da Adminis-
tração para a Assembleia divulgada pela Companhia (“Proposta da Administração”). 
Dessa forma, a participação do acionista somente poderá se dar via Plataforma Digital 
ou através do envio de Boletim de Voto a Distância. Nos termos do parágrafo primeiro 
do artigo 126, da Lei nº 6.404, de 15 de dezembro de 1976, conforme alterada (“Lei das 
S.A.”), o acionista pode participar ou ser representado na Assembleia: (i) se pessoa 
natural, por procurador constituído há menos de 1 (um) ano (que seja acionista, admi-
nistrador da Companhia, advogado regularmente inscrito nos quadros da Ordem dos 
Advogados do Brasil ou instituição financeira), (ii) se pessoa jurídica, por seus repre-
sentantes legais ou por procurador nomeado nos termos de seus atos constitutivos, (iii) 
se fundo de investimento, pelo seu administrador e/ou gestor ou, ainda, por procurador 
nomeado nos termos de seus atos constitutivos e, em qualquer caso, de acordo com 
as regras da legislação aplicável. O acionista ou seu representante legal, objetivando 
assegurar a sua participação na Assembleia, deverá acessar o site da Companhia, no 
seguinte link: https://assembleia.ten.com.br/366044646, preencher o seu cadastro e 
anexar todos os documentos necessários para sua habilitação para participação e/ou 
voto na Assembleia descritos na Proposta da Administração, com, no mínimo, 2 (dois) 
dias de antecedência da data designada para a realização da Assembleia, ou seja, até 
o dia 29 de janeiro de 2025. Após a aprovação do cadastro pela Companhia, o acionis-
ta receberá seu login e senha individual para acessar a plataforma por meio do e-mail 
utilizado para o cadastro. O Conselho Fiscal poderá ser instalado na Assembleia a 
pedido de acionistas que representem, em conjunto ou isoladamente, pelo menos 2% 
(dois por cento) do capital social votante da Companhia, nos termos do artigo 161, § 
2º, da Lei das S.A., e do artigo 4º, da Resolução CVM nº 70/22. Encontram-se à dispo-
sição dos acionistas no Departamento de Relações com Investidores da Companhia, 
na Companhia, localizada na Estrada Santa Clara, 150, Galpão Módulos 2 e 3, Bairro 
Maria Imaculada, CEP 06.843-000, na Cidade de Embu das Artes, Estado de São 
Paulo e nos websites da Companhia (https://ri.sequoialog.com.br/), da CVM (www.
cvm.gov.br) e da B3 (www.b3.com.br), toda documentação pertinente às matérias 
que serão deliberadas na Assembleia, nos termos da Lei das S.A. e da RCVM 81/22.  

Embu das Artes/SP, 09 de janeiro de 2025.
Sequoia Logística e Transportes S.A.

SIMPLES ENERGIA S.A.
CNPJ (MF) nº 41.677.088/0001-68 - NIRE: 35300569512

EDITAL DE CONVOCAÇÃO PARA ASSEMBLEIA GERAL EXTRAORDINÁRIA
 Os Diretores da Simples Energia S.A. (“Companhia”), com fulcro no arti go 124, da Lei nº 6.404, de 15 de 
dezembro de 1976 (“LSA”), convocam os acionistas da Companhia para a Assembleia Geral Extraordinária a se 
realizar, em primeira convocação, às 09:00 horas do dia 23 de janeiro de 2025, e, em segunda convocação, às 
09:00 horas do dia 24 de janeiro de 2025, de modo exclusivamente digital por meio da plataforma eletrônica 
Google Meet, através do link meet.google.com/csd-zshs-wis, a fi m de deliberar sobre a seguinte ordem do dia: 
(i) Eleger os novos membros do Conselho de Administração da Companhia; e (ii) Fixar a remuneração anual 
global dos administradores da Companhia. Os acionistas presentes à Assembleia deverão provar sua condição 
na forma prevista no Art. 126 da LSA. O Acionista poderá ser representado por procurador, nos termos do Art. 
126, §1º, da LSA, e, neste caso, deverá depositar na sede social da Companhia o(s) respecti vo(s) instrumento(s) 
de mandato e de representação até a data da realização da Assembleia. São Paulo/SP, 08 de janeiro de 2025. 
André Cavalcanti  Rosa e Silva - Diretor. 

BARI SECURITIZADORA S.A.
CNPJ/MF 10.608.405/0001-60 - NIRE 41.300.313.067

Edital de Convocação - Assembleia Geral Extraordinária dos Titulares de 
Certificados de Recebíveis Imobiliários da 62ª e 63ª (Sexagési ma Segunda e 

Sexagésima Terceira) Séries da 1ª (Primeira) Emissão da Bari Securitizadora S.A.
Ficam convocados os titulares dos Certificados de Recebíveis Imobiliários da 62ª e 63ª (Sexagésima Segunda 
e Sexagésima Terceira) Séries da 1ª (Primeira) Emissão da Bari Securitizadora S.A. (“CRI”, “Emissão” e 
“Emissora”, respectivamente), nos termos da cláusula 12.11 do Termo de Securitização de Créditos Imobiliários 
das Séries 62ª e 63ª da 1ª Emissão da Bari Securitizadora S.A. celebrado em 24 de agosto de 2017 (“Termo de 
Securitização”), e Oliveira Trust Distribuidora de Títulos e Valores Mobiliários S.A., sociedade com sede na 
Cidade e Estado do Rio de Janeiro, na Avenida das Américas, nº 3.434, bloco 7, sala 201, inscrita no Cadastro 
Nacional da Pessoa Jurídica do Ministério da Economia (“CNPJ”) sob o nº 36.113.876/0001-91 na qualidade 
de agente fiduciário (“Agente Fiduciário”), a participarem da Assembleia Geral Extraordinária dos Titulares 
de CR I, em primeira convocação, a ser realizada no dia 28 de janeiro de 2025, às 14 horas e em 
segunda convocação no dia 05 de fevereiro de 2025 às 14 horas (“Assembleia”), de modo exclusivamente 
digital, por videoconferência on-line na plataforma “Google Meet”, administrada pela Emissora, sem 
possibilidade de participação de forma presencial ou manifestação de voto a distância, nos termos da 
Resolução CVM nº 60, de 23 de dezembro de 2021 (“Resolução CVM 60”), sendo o acesso disponibilizado, 
pela Emissora, individualmente aos titulares dos CRI devidamente habilitados nos termos deste Edital, 
a Emissora convoca os titulares de CRI para deliberar sobre a: (i) aprovação ou não das demonstrações 
financeiras do Patrimônio Separado referente ao exercício social findo em setembro de 2024, acompanhada do 
relat ório dos auditores independentes, cujo inteiro teor está disponibilizado no website da Emissora 
(acessar www.barisec.com.br, buscar o ícone “Demonstrações Financeiras CRIs”, “Demonstrações do Patrimônio 
Separado”, pesquisar pela “Série”). Os titulares dos CRI que desejarem participar da Assembleia deverão 
encaminhar, em até 48 (quarenta e oito) horas de antecedência da realização da Assembleia, os documentos 
de representação (contrato/estatuto social, ata de eleição, procuração, e documento de identificação RG e CPF 
dos signatários) para o seguinte endereço eletrônico: af.assembleias@oliveiratrust.com.br com cópia para 
pos-emissao@barisecuritizadora.com.br. O link de acesso à plataforma eletrônica será disponibilizado pela 
Emissora apenas aos titulares dos CRI que manifestarem interesse em participar da Assembleia, através 
dos endereços eletrônicos e no prazo de 48 (quarenta e oito) horas de antecedência acima informados. 
São Paulo, 09 de janeiro de 2025. Bari Securitizadora S.A.

MOBILIS TECNOLOGIA S/A
CNPJ Nº 23.862.660/0001-87 - NIRE Nº 41300292965

ATA DA VIGÉSIMA PRIMEIRA ASSEMBLEIA GERAL EXTRAORDINÁRIA
DATA: 09 de dezembro de 2024. HORA: 10:00h (dez horas). LOCAL: sede da Companhia, Rua Inajá, nº
390, no bairro Emiliano Perneta, na cidade de Pinhais, Estado do Paraná. CONVOCAÇÃO: Cartas
convites aos acionistas, expedidas com a antecedência legal. PRESENÇAS: Acionistas representando a
totalidade (100%) do capital social, conforme registrado no Livro de Presença de Acionistas.
PUBLICAÇÕES: Dispensadas as publicações das convocações, diante do comparecimento de 100%
(cem por cento) dos acionistas. MESA: Presidente: Eduardo Augusto Purin Schause. Secretário: Jonas
de Oliveira Dionisio.  ORDEM DO DIA: (a) Deliberar sobre a constituição de consórcio. DELIBERAÇÕES
UNÂNIMES: (a) da ordem do dia, Aprovada a constituição do Consórcio com a finalidade de Contratação
de empresa especializada no fornecimento de equipamentos novos e sem uso e de sistemas voltados à
segurança global das vias sob circunscrição da Secretaria Municipal de Mobilidade - SMM, conforme
condições e especificações estabelecidas no Edital e seus Anexos., de acordo com o Termo de Referência
e demais Anexos do Edital de PREGÃO ELETRÔNICO N° 90007/2024, realizada pelo SECRETARIA
MUNICIPAL DE MOBILIDADE SMM do MUNICÍPIO DE GOIÂNIA, nos seguintes moldes: i) Constituição
de Consórcio que terá a denominação "CONSÓRCIO ANHANGUERA SEGURANÇA". ii) Da participação
- O Consórcio será composto exclusivamente pelas empresas LABOR ENGENHARIA E TECNOLOGIA
LTDA., pessoa jurídica de direito privado, inscrita no CNPJ sob o Nº 09.911.948/0001-73, situada à Rua
Itu, S/Nº; Quadra 03, Lote 1-E, Salas 1001, 1002 e 904, Bloco Torre 2, Edifício B&B Business, Vila Brasília
Complemento, Aparecida de Goiânia, Goiás, doravante denominada  EMPRESA LÍDER, FOCALLE
ENGENHARIA VIÁRIA LTDA., pessoa jurídica de direito privado, inscrita no CNPJ sob o Nº 09.072.082/
0001-54, situada à Avenida XV de Novembro, Nº 468; 1º Andar, Bairro Centro, Joaçaba, Santa Catarina,
doravante denominada  SEGUNDA CONSORCIADA e  MOBILIS TECNOLOGIA S/A, com sede na cidade
de Pinhais, Estado do Paraná, à Rua Inajá, 390, Bairro Emiliano Perneta, CEP 83.324-050, registro na
Junta Comercial do Estado do Paraná sob o NIRE 41300292965 e inscrita no CNPJ/MF sob o n.º 23.862.660/
0001-87, doravante denominada TERCEIRA CONSORCIADA; iii) O Consórcio será composto pelas
empresas acima identificadas e qualificadas, e terá a seguinte proporção econômica e financeira:
EMPRESA LÍDER (LABOR) 40,00% (quarenta por cento), SEGUNDA CONSORCIADA (FOCALLE)
30,00% (trinta por cento) e TERCEIRA CONSORCIADA (MOBILIS) 30,00% (trinta por cento). Em seguida
não foram tratados mais nenhum assunto correlato a presente ATA.
ENCERRAMENTO: Nada mais havendo a tratar e encerradas as matérias constantes da ordem do dia,
o Sr. Presidente declarou suspensos os trabalhos da Assembleia pelo tempo necessário à lavratura da
presente Ata que, lida em alta voz e achada exata e conforme, depois de reaberta a sessão, foi aprovada
e assinada por mim, Jonas de Oliveira Dionisio, Secretário da Assembleia, pelo Sr. Presidente e pelos
acionistas presentes.
MESA:
                    Eduardo Augusto Purin Schause                           Jonas de Oliveira Dionisio
                            Presidente da Assembleia                                       Secretário da assembleia
Arquivado na JUCEPAR sob n. 20249123533, em 11/12/2024. Registrado por LEANDRO MARCOS
RAYSEL BISCAIA - Secretário Geral.

MOBILIS TECNOLOGIA S/A
CNPJ Nº 23.862.660/0001-87 - NIRE Nº 41300292965

ATA DA 22 ª ASSEMBLEIA GERAL EXTRAORDINÁRIA
DATA: 16 de dezembro de 2.024. HORA: 14:00h (quatorze horas). LOCAL: Na sede da companhia na Rua
Inajá, nº 390, Centro, em Pinhais, Estado do Paraná. CONVOCAÇÃO: Cartas-convites aos acionistas,
expedidas com a antecedência legal. PRESENÇAS: Acionistas representando a totalidade (100%) do
capital social, conforme registrado no Livro de Presença de Acionistas. PUBLICAÇÕES: Dispensadas
as publicações diante do comparecimento de 100% (cem por cento) dos acionistas. ORDEM DO DIA: a)
Aprovação do Plano de Negócios, plano de investimentos e Orçamento da Companhia para o ano de 2025.
MESA: Presidente: Eduardo Augusto Purin Schause, Secretário: Régis Eidi Nishimoto.
CONSIDERAÇÕES: a) Passando a Ordem do Dia, os acionistas presentes aprovam o Plano de
Negócios, plano de investimentos e o orçamento anual proposto pela diretoria da Companhia
para o ano de 2025, o qual foi entregue uma cópia do documento aprovado (DRE e DFC) e se
encontra devidamente assinado e arquivado na sua sede, com base nessa ata a diretoria está
autorizada a executar o referido plano. ENCERRAMENTO: Nada mais havendo a tratar e encerradas
as matérias constantes da ordem do dia, o Sr. Presidente declarou suspensos os trabalhos da Assembleia
pelo tempo necessário à lavratura da presente Ata que, lida em alta voz e achada exata e conforme, depois
de reaberta a sessão, foi aprovada e assinada por mim, Régis Eidi Nishimoto, Secretário da Assembleia,
pelo Sr. Presidente e pelos acionistas presentes.

Pinhais, 16 de dezembro de 2024
               Eduardo Augusto Purin Shause                                          Regis Eidi Nishimoto
                       Presidente da Assembleia                                               Secretário da Assembleia
Acionistas:
                      LYNX PARTICIPAÇÕES S/A                             GRAFENO PARTICIPAÇÕES S/A
                       Walter Alberto Mitt Schause                               Eduardo Augusto Purin Schause
Arquivado na JUCEPAR sob n. 20249246171, em 19/12/2024. Registrado por LEANDRO MARCOS
RAYSEL BISCAIA - Secretário Geral.

PERKONS S/A
CNPJ nº 82.646.332/0001-02 - NIRE nº 41300020728

ATA DA 75ª ASSEMBLÉIA GERAL EXTRAORDINÁRIA
DATA: 16 de dezembro de 2.024. HORA: 14:00h (quatorze horas). LOCAL: Na sede da companhia na Rua
Inajá, nº 366, Centro, em Pinhais, Estado do Paraná. CONVOCAÇÃO: Cartas-convites aos acionistas,
expedidas com a antecedência legal. PRESENÇAS: Acionistas representando a totalidade (100%) do
capital social, conforme registrado no Livro de Presença de Acionistas. PUBLICAÇÕES: Dispensadas
as publicações diante do comparecimento de 100% (cem por cento) dos acionistas. ORDEM DO DIA: a)
Aprovação do Plano de Negócios, plano de investimentos e Orçamento da Companhia para o ano de 2025.
MESA: Presidente: Eduardo Augusto Purin Schause, Secretário: Régis Eidi Nishimoto.
CONSIDERAÇÕES: a) Passando a Ordem do Dia, os acionistas presentes de acordo com o que
prevê o artigo 10º Alínea (b) do seu estatuto aprovam o Plano de Negócios, plano de investimentos
e o orçamento anual proposto pela diretoria da Companhia para o ano de 2025, o qual foi entregue
uma cópia do documento aprovado (DRE e DFC) e se encontra devidamente assinado e arquivado
na sua sede, com base nessa ata a diretoria está autorizada a executar o referido plano, nos
termos do Artigo 13º, Parágrafo sexto do estatuto da companhia. ENCERRAMENTO: Nada mais
havendo a tratar e encerradas as matérias constantes da ordem do dia, o Sr. Presidente declarou suspensos
os trabalhos da Assembleia pelo tempo necessário à lavratura da presente Ata que, lida em alta voz e
achada exata e conforme, depois de reaberta a sessão, foi aprovada e assinada por mim, Régis Eidi
Nishimoto, Secretário da Assembleia, pelo Sr. Presidente e pelos acionistas presentes.

Pinhais, 16 de dezembro de 2024

               Eduardo Augusto Purin Shause                               Regis Eidi Nishimoto
                       Presidente da Assembleia                                    Secretário da Assembleia
Acionistas:
                 NAUDIN PARTICIPAÇÕES S/A                             DARGOS PARTICIPAÇÕES S/A
                    Walter Alberto Mitt Schause                                      Walter Alberto Mitt Schause

                   LAIME PARTICIPAÇÕES S/A
               Eduardo Augusto Purin Schause
Arquivado na JUCEPAR sob n. 20249175789, em 20/12/2024. Registrado por LEANDRO MARCOS
RAYSEL BISCAIA - Secretário Geral.

PERKONS S/A
CNPJ nº 82.646.332/0001-02 - NIRE nº 41300020728

ATA DA 76ª ASSEMBLÉIA GERAL EXTRAORDINÁRIA
DATA: 20 de dezembro de 2.024. HORA: 10:00h (dez horas). LOCAL: Na sede da companhia na Rua Inajá,
nº 366, Centro, em Pinhais, Estado do Paraná. CONVOCAÇÃO: Cartas-convites aos acionistas, expedidas
com a antecedência legal. PRESENÇAS: Acionistas representando a totalidade (100%) do capital social,
conforme registrado no Livro de Presença de Acionistas. PUBLICAÇÕES: Dispensadas as publicações
diante do comparecimento de 100% (cem por cento) dos acionistas. ORDEM DO DIA: a) autorização para
capitação de empréstimo junto a Bancos, conforme preconiza o item (o) do artigo 10, Capítulo IV, e alínea
"o", parágrafo 4º, do artigo 14, Capítulo V - DA ADMINISTRAÇÃO DA SOCIEDADE, do ESTATUTO
CONSOLIDADO, data de 28 de dezembro de 2023. MESA: Presidente: Walter Alberto Mitt Schause,
Secretário: Régis Eidi Nishimoto. CONSIDERAÇÕES: a) Os acionistas presentes aprovaram por
unanimidade, a autorização para operações de empréstimos e/ou financiamentos, junto ao Banco Itaú, Banco
Santander e a Caixa Econômica, na modalidade CCB, capital de giro, PEAC, FGI, em até R$ 10.000.000,00
(dez milhões de reais) em cada banco, cabendo a qualquer um dos diretores assinarem isoladamente.
ENCERRAMENTO: Nada mais havendo a tratar e encerradas as matérias constantes da ordem do dia, o
Sr. Presidente declarou suspensos os trabalhos da Assembleia pelo tempo necessário à lavratura da presente
Ata que, lida em alta voz e achada exata e conforme, depois de reaberta a sessão, foi aprovada e assinada
por mim, Régis Eidi Nishimoto, Secretário da Assembleia, pelo Sr. Presidente e pelos acionistas presentes.
[Certifico que a presente é cópia fiel da ata lançada no Livro de Atas da Companhia].

Pinhais, 20 de dezembro de 2024
                  Walter Alberto Mitt Schause                                  Regis Eidi Nishimoto
                       Presidente da Assembleia                                    Secretário da Assembleia

Arquivado na JUCEPAR sob n. 20249327732, em 26/12/2024. Registrado por LEANDRO MARCOS
RAYSEL BISCAIA - Secretário Geral.

LMG SOLUÇÕES LOGÍSTICA LTDA.
CNPJ Nº 54.308.050/0001-60 - Av. São Caetano nº 357, Lote 14, Quadra A,

Bairro: Loteamento Indl. Comercial São Caetano, CEP 14.804-318
Araraquara - SP - Fone: (16) 2221-0350 - NIRE Nº 35263409014

REGULAMENTO INTERNO
CAPÍTULO I - DO RECEBIMENTO DE MERCADORIAS - Artigo 1º - Serão recebidas em depósito, 
mercadorias nacionais ou estrangeiras já nacionalizadas, nos armazéns executando serviços conexos, 
tais como: paletização, embalagem e outros similares praticando quaisquer atos pertinentes a seus 
fins como armazenadora, guardando e conservando as aludidas mercadorias. Parágrafo Único: 
Serviços acessórios serão executados desde que possíveis, e não contrários as disposições legais. 
Artigo 2º - A juízo da direção, as mercadorias poderão ser recusadas nos seguintes casos: a) quando 
não houver espaço suficiente para armazenamento; b) quando tratar-se de mercadoria de fácil 
deterioração; c) se o acondicionamento for precário, impossibilitando a sua conservação; d) se a 
mercadoria vier a prejudicar outras mercadorias já armazenadas e/ou instalações; e) se não vier 
acompanhada da documentação fiscal exigida pela legislação em vigor. Artigo 3º - A responsabilidade 
do Armazém Geral é regida pelo Decreto Federal nº 1102 de 21 de novembro de 1903 em seu Artigo 
11º. Artigo 4º - Os depósitos de mercadorias deverão ser feitos por ordem do depositante, seu 
procurador ou preposto dirigida à empresa que emitirá o documento especial, denominado Recibo 
De Depósito, contendo quantidade, especificação, classificação, marca peso e acondicionamento 
das mercadorias. Artigo 5º - Com base na Lei Federal 1102 Artigo 11º, §1º A indenização devida pelos 
os armazéns gerais, nos casos referidos neste artigo, será correspondente ao preço da mercadoria 
em bom estado no lugar e no tempo em que devia ser entregue. O direito de indemnização prescreve 
em três meses, contados do dia em que a mercadoria foi ou devia ser entregue. Condições Gerais: 
os seguros, prazos, emissões de warrants, serão exigidos pelas disposições do Decreto Federal 
nº 1102, de 21 de novembro de 1903; o pessoal auxiliar e suas obrigações bem como o horário de 
funcionamento dos armazéns, e também os casos omissos serão observados rigorosamente pela 
legislação trabalhista e demais disposições legais vigentes e ainda pelo uso, costume e praxe comercial 
l. Este regulamento interno será aplicado a todos depositantes situados no Estado de São Paulo e 
também à Sede / todas Filiais credenciadas. Conforme Protocolo, Maria Carolina Bascoy Randi. 
CAPÍTULO II - DAS TARIFAS REMUNERATÓRIAS - 1) - Da Armazenagem: Carga Geral: R$ 89,00 
por posição pallets R$ 115,00 / Tonelada, Movimentação na carga: R$ 26,00 por pallets /tonelada, 
Movimentação na Descarga: R$ 13,50 por pallets / tonelada, 2) - Ad - Valorem (Seguro): 0,2% sobre 
o valor da mercadoria, 3) - Emissão de Warrants ou Recibos de Depósito: 0,30% por título, 
4) - Etiquetagem: R$ 9,90 por unidade de etiqueta colada, 5) - Etiquetagem: R$ 9,90 por unidade de 
etiqueta removida, 6) - Paletização (Sem fornecimento do pallets): R$ 45,00 por pallets, 
7) - Mão-de-obra para serviços adicionais: Horário Comercial, de 2ª À 6ª feira: R$ 80,00 por hora, 
Sábados: R$ 110,00 por hora, Domingos e Feriados: 130,00 por hora, CONDIÇÕES GERAIS: 
A) Fechamento do Faturamento: prazo: 30 dias, B) - NOTA: A Tarifa de Armazenagem será cobrada 
pelo pico da ocupação mensal data base dos preços: 12/07/2024 pelos valores acima, C) - De Acordo 
com o Regulamento Interno, Protocolo D.S.F nº 2.903.808/24-7 e Registro Jucesp nº 469.339/24-0 
em sessão de 26/12/2024. Maria Carolina Bascoy Randi. MEMORIAL DESCRITIVO -  LMG 
SOLUÇÕES LOGÍSTICAS LTDA - ME - CNPJ: 54.308.050/0001-60 - I.E: 181.620.733.118 - Este 
Memorial Descritivo da Edificação e de Atividades foi elaborado para que a empresa possa monitorar 
adequadamente todas as atividades e espaços do estabelecimento, e funcionar de acordo com as 
normas técnicas de segurança no ambiente de desenvolvimento das atividades. Atendendo as 
legislações em vigor contribuindo assim, com a saúde pública e meio ambiente. 1. CARACTERIZAÇÃO 
DO EMPREENDIMENTO. 1.1 INFORMAÇÕES GERAIS – “ARMAZÉM GERAL ESTABELECIDO: 
“SEDE” Endereço: Avenida São Caetano, nº 357, Lote 14, Complemento lote 13, Quadra A, loteamento 
Industrial Comercial São Caetano, CEP: 14804-318. Razão Social: LMG SOLUÇÕES LOGÍSTICAS 
LTDA - ME - CNPJ Nº: 54.308.050/0001-60 - Capital Social – Matriz: R$ 50.000,00. 2. DESCRIÇÃO 
DO EMPREENDIMENTO. Área de ocupação: 1.956,99 m2 conforme quadro abaixo: Área de 
Armazenagem: 1.739,73 m2 Escritórios + vestiários: 127,59 m2 Área total térreo: 1.829,40 m2. 
3. EQUIPAMENTOS DE COMBATE À INCÊNDIO: 12 Extintores classe ABC; 02 Hidrantes; 02 Sirenes 
do sistema de alarme de incêndio; 12 Luzes de emergência – bloco autônomo – farol bifocal autonomia 
mínima = 60 minutos; 02 Pontos de acionamento do alarme de incêndio; Sentidos de rotas de fuga. 
Nota: A segurança do armazém está apta conforme normas de segurança do Corpo de Bombeiros. 
4. DESCRIÇÃO DAS CONSTRUÇÕES - Paredes externas: alvenaria de blocos de concreto. Segurança 
Estrutural contra incêndios: a edificação é construída em estrutura de concreto armado, atendendo 
as exigências dos TRRF. Paredes internas: alvenaria de blocos de concreto com pinturas tipo pva. 
Piso: o piso do armazém é de concreto armado com telas de aço, revestido com camadas de alta 
resistência. Nos outros locais é de cerâmica, atendendo normas de higiene e segurança do trabalho. 
Teto: a cobertura consiste em telhas metálicas, apoiadas em estrutura de concreto (vigas e pilares). 
5. DESCRIÇÃO DO SISTEMA DE ARMAZENAGEM – PALLETS Para o exercício das atividades, 
possui no local empilhadeiras, de marcas e com capacidade abaixo descriminadas, para guarda e 
conservação das mercadorias: DUAS EMPILHADEIRAS A GÁS (HYSTER) COM CAPACIDADE 
MÁXIMA DE 1.800KG. UMA PALETEIRA (POLIURE: MODELO TM2500) MANUAL COM CAPACIDADE 
MÁXIMA DE 2.500KG. 6. NATUREZA DAS MERCADORIAS - A) Se compromete a empresa a obter 
todas a licenças exigíveis e que NÃO serão armazenadas em hipótese alguma, as mercadorias de 
natureza agropecuária sem as respectivas licenças necessárias, e também não serão armazenados 
produtos perigosos ou inflamáveis desprovidos de suas licenças de forma prévia. Inclusive para outros 
tipos de mercadorias e ou produtos que dependem das respectivas licenças dos órgãos competentes, 
tais como Cetesb (ora isenta). Policial Civil, Policial Federal ou Ministério do Exército, Anvisa e 
OTM-Operador de transporte multimodal. B) As mercadorias serão classificadas como Nacional e ou 
mercadoria estrangeira já nacionalizada, sem necessidade de autorização governamental. 
7. OPERAÇÕES E SERVIÇOS - Nos Armazéns executando serviços conexos, tais como: paletização, 
embalagem e outros similares praticando quaisquer atos pertinentes a seus fins como armazenadora, 
guardando e conservando as aludidas mercadorias; conforme Protocolo D.S.F nº 2.903.808/24-7 e 
Registro Jucesp nº 469.339/24-0 em sessão de 26/12/2024: Maria Carolina Bascoy Randi, 
Responsável Legal e Sócia Administradora, Vitor de Arruda Souza Dosualdo - Engenheiro Civil e de 
Segurança do Trabalho – CREA/SP nº 5062790610, ART nº 2620241296584, Araraquara – 
SP, 12 de julho de 2024.

LEILÃO
Presencial e Online

Encerramento:
16/01/2025
5ª feira – às 10h00

O leilão já está aberto na internet para receber lances.

Débitos de Condomínio e IPTU quitados pelo banco até o dia do leilão.

À vista ou a prazo conforme o Edital do leilão. Leia o Edital, veja as fotos e mais informações no 

site da leiloeira.  Lance vencedor condicionado à aprovação do Banco. 

Cadastre-se antecipadamente para participar do leilão online. 

Rua Hipódromo, 1141, sala 66 – Mooca - São Paulo/SP. 

Ana Claudia Campos Frazão – leiloeira oficial – JUCESP 836.

Tel. (11) 3550-4066 / (11) 97179-0728 | www.FrazaoLeiloes.com.br

TERRENOS RURAIS
Lote rural em Biguaçu/SC com 21.293,68m², na Rua Júlio 

Teodoro Martins, S/N, Fundos * Lote rural com  265.932,72m² de 

área, em Paciência, Rio de Janeiro/RJ, na Estrada dos Palmares, 301

ERRATA
RICARDO NAHAT, Oficial do 14° Registro de Imóveis desta Capital, República 
Federativa do Brasil, a requerimento do ITAÚ UNIBANCO S/A, a todos que o 
presente edital virem ou interessar possa que, MARCELA MITSUAKI MIZOHATA, 
RG nº 20.209.086-3-SSP/SP, CPF nº 176.116.338-80, e sua mulher ROBERTA DO 
REGO ESTRELA MIZOHATA, RG nº 24.511.056-2-SSP/SP, CPF nº 147.622.518-44, 
brasileiros, casados no regime da comunhão parcial de bens, na vigência da Lei nº 
6.515/77, empresários, domiciliados nesta Capital, residentes na Rua Batuira, nº 317, 
casa 03, Vila Moraes... Conforme publicações nos dias 03, 06 e 07 de janeiro de 2025, 
fazemos a seguinte correção: 

ONDE SE LÊ: MARCELA MITSUAKI MIZOHATA
LEIA-SE: MARCELO MITSUAKI MIZOHATA.

EDITAL DE CITAÇÃO E INTIMAÇÃO - PRAZO DE 20 DIAS. PROCESSO Nº 1021517-69.2022.8.26.0003. O(A) MM. Juiz(a) de Direito da 2ª Vara 
Cível, do Foro Regional III - Jabaquara, Estado de São Paulo, Dr(a). Alessandra Laperuta Nascimento Alves de Moura, na forma da Lei, 
etc. FAZ SABER a(o) Marcos Dione Assis e Art Manha Materiais Obras e Servicos Eireli, CPF/CNPJ 07927799673 e 13186603000171 que 
lhe foi proposta uma ação de Execução de Título Extrajudicial por parte de Fundo de Investimento Em Direitos Creditórios Multisetorial 
Viainvest, com o seguinte objeto: cobrança do saldo devedor do contrato de cessão e aquisição de direitos de crédito e outras avenças 
com coobrigação nº 1384. Encontrando-se o réu em lugar incerto e não sabido, foi determinada a sua CITAÇÃO, por EDITAL, para os atos e 
termos da ação proposta e para que, no prazo de 03 dias, que fluirá após o decurso do prazo do presente edital, pague(m) a dívida no valor 
de R$ 175.803,93, que deverá ser atualizada até a data do efetivo pagamento, acrescida dos honorários advocatícios da parte exequente 
arbitrados em 10% (dez por cento) sobre o valor atualizado do débito. Caso o(a)(s) executado(a)(s) efetue(m) o pagamento no prazo acima 
assinalado, os honorários advocatícios serão reduzidos pela metade (art. 827, § 1º, do CPC), ou, no prazo de 15 dias, apresente(m) embargos 
à execução. Alternativamente, no prazo para embargos, reconhecendo o crédito do(a) exequente e comprovando o depósito de 30% (trinta 
por cento) do valor em execução, acrescido de custas e de honorários de advogado, poderá(ão) o(a) (s) executado(a)(s) valer-se do disposto 
no art. 916 e §§, do CPC. Indeferida a proposta, seguir-se-ão os atos executivos, nos termos do art. 916, § 4º, do CPC. O não pagamento 
de qualquer das parcelas acarretará o disposto no art. 916, § 5º, do CPC. A opção pelo parcelamento importa renúncia ao direito de opor 
embargos (art. 916, § 6º, do CPC). Serve o presente edital ainda para INTIMAR o(s) réu (s) quanto ao ARRESTO de valores efetuado através do 
sistema Sisbajud, ficando ciente que, aperfeiçoada a citação e transcorrido o prazo de pagamento, o ARRESTO converter-se-á em PENHORA, 
independentemente de termo. Será o presente edital, por extrato, afixado e publicado na forma da lei.                                              N - 11 e 14
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 OMAHA PARTICPAÇÕES SOCIETÁRIAS LTDA. – CNPJ n. 29.447.641/0001-70 – EDITAL DE 
CONVOCAÇÃO PARA REUNIÃO DE SÓCIOS – Nos termos da Cláusula Oitava do Contrato Social 
da OMAHA PARTICIPAÇÕES SOCIETÁRIAS LTDA., sociedade empresária de responsabilidade 
limitada, inscrita no CNPJ sob o n. 29.447.641/0001-70, com seus atos constitutivos arquivados perante a 
Junta Comercial do Estado de São Paulo sob o NIRE n. 3523173546-3,  com sede social na Av. Juscelino 
Kubitschek, n. 1.726, 22º Andar, conj. 221 e 223, bairro Vila Nova Conceição, cidade de São Paulo, Estado 
de São Paulo, CEP 04.543-000 (“Sociedade”), bem como do art. 1.152, § 3º da Lei nº 10.406/2002 (“Código 
Civil”), ficam os senhores Sócios da Sociedade convocados para reunirem-se em Reunião de Sócios, a realizar-
se por meio digital, no dia 24 de janeiro de 2025, às 10:00 horas, em primeira convocação, por meio da 
plataforma denominada “Teams”, Meeting ID: https://teams.microsoft.com/l/meetup-join/19%3ameeting_
MmY4ZDkwNmQtMGIyNS00MzY4LWFkZGEtMGVkNWM2NWI3Njgz%40thread.v2/0?context=%
7b%22Tid%22%3a%2226158a2b-d945-4835-990e-6dfc9b812303%22%2c%22Oid%22%3a%22f729c
be1-12ef-4014-bdab-899fee1820bc%22%7d para deliberarem sobre a seguinte Ordem do Dia:a) Deliberar 
sobre a eleição do Administrador da Sociedade. Os senhores Sócios que não puderem ingressar na Reunião 
de Sócios na data e horário designado, poderão manifestar seu voto à distância por meio do Boletim de Voto 
à distância, disponível em https://bernardesadvogados-my.sharepoint.com/:w:/g/personal/weslley_chalef_
bernardesadvogados_adv_br/EckpVKZ9hhJPh0pTknVV5QcBBMhSto6h28GehQYM0cNfDw?e=C7jUoBe 
para tanto este deverá conter as seguintes informações: a) identificação do Sócio e a quantidade de quotas com 
direito a voto que possui; b) todas as matérias constantes na ordem do dia e seu voto; e c) quaisquer outras 
manifestações decorrentes da Ordem do Dia, com a indicação dos documentos que as instruam, se for o caso. 
O Boletim de Voto à distância deverá ser enviado para o e-mail: andre.alves@advisia.com em até 5 (cinco) dias 
antes da data de realização da Reunião de Sócios. Os senhores Sócios poderão se fazer representar na Reunião 
de Sócios mediante apresentação de instrumento de mandato, que poderá ser enviado para o e-mail, acima 
indicado, ou por qualquer outro meio, mediante protocolo. São Paulo/SP, 11 de janeiro de 2025. Convocação 
pelo administrador da OMAHA PARTICIPAÇÕES SOCIETÁRIAS LTDA., André Mendes Alves Sant’Anna.

Inflação usada para
cálculo de reajuste de

salário é de 4,77%
O Índice Nacional de Preços ao Consumidor (INPC) de dezem-

bro ficou em 0,48%, fazendo com que em 2024 terminasse em 4,77%.
O índice de inflação é utilizado para o cálculo do reajuste anual de
salários de diversas categorias de trabalhadores.

O resultado foi divulgado na sexta-feira (10), no Rio de Janeiro,
pelo Instituto Brasileiro de Geografia e Estatística (IBGE). Em 2023,
o índice foi de 3,71%.

O INPC de 2024 foi puxado, principalmente, pelo grupo alimenta-
ção e bebidas, que acumulou alta de 7,60% em 12 meses, represen-
tando impacto de 1,83 p.p. (ponto percentual) na taxa do ano. O
segundo maior impacto coube ao grupo transportes, que subiu 3,77%
(0,74 p.p.)

O IBGE informou, também, que o Índice Nacional de Preços ao
Consumidor Amplo (IPCA) - considerado a inflação oficial do país -
fechou 2024 em 4,83%, acima do limite máximo da meta de inflação
do governo.

Diferenças
O INPC e o IPCA apuram o custo de vida para famílias em Belém,

Fortaleza, Recife, Salvador, Belo Horizonte, Vitória, Rio de Janeiro,
São Paulo, Curitiba, Porto Alegre, Distrito Federal, Goiânia, Campo
Grande, Rio Branco, São Luís e Aracaju.

A diferença entre eles é que o IPCA leva em conta famílias com
rendimentos entre um e 40 salários-mínimos; e o INPC apenas até
cinco salários-mínimos.

O peso dos produtos e serviços também é diferente. No INPC,
alimentos e bebidas têm mais peso que no IPCA. Ou seja, o IBGE
tem dados que mostram que famílias mais pobres gastam proporci-
onalmente mais com comida do que as mais ricas. O inverso aconte-
ce com as passagens aéreas e planos de saúde, por exemplo.

Muitos sindicatos de trabalhadores escolhem o INPC para índi-
ce de cálculo de reajuste anual. O salário-mínimo também leva em
consideração o INPC na fórmula de reajuste, porém, acompanha o
acumulado de 12 meses encerrados em novembro (4,84%), de forma
que o novo salário possa ser definido pelo governo ainda no fim de
dezembro para vigorar em janeiro. (Agência Brasil)

Lula e Macron
manifestam

preocupação com
política da Meta

Os governos do Brasil e da França compartilham de
posicionamento similar na preocupação com o risco que a dissemi-
nação de notícias falsas, por meio de redes sociais, pode represen-
tar para a soberania dos países. O assunto foi abordado durante
conversa telefônica entre os presidentes dos dois países na sexta-
feira (10).

Segundo o Planalto, a conversa entre Luiz Inácio Lula da Silva e
o líder francês Emmanuel Macron durou cerca de 30 minutos e abor-
dou temas das agendas bilateral e global. Na oportunidade, Macron
reiterou o convite ao presidente brasileiro para a visita de Estado à
França em junho.

Durante a conversa, Lula elogiou as manifestações do governo
francês contrárias à recente decisão da Meta de reduzir a checagem
de fatos de suas publicações. “Eles concordaram que liberdade de
expressão não significa liberdade de espalhar mentiras, preconcei-
tos e ofensas”, informou o Planalto.

“Ambos consideraram positivo que Brasil e Europa sigam traba-
lhando juntos para impedir que a disseminação de fake news colo-
que em risco a soberania dos países, a democracia e os direitos
fundamentais de seus cidadãos”, complementou.

AGU
Também nesta sexta-feira, a Advocacia-Geral da União (AGU)

estabeleceu prazo de 72 horas para que a Meta, empresa responsá-
vel por redes sociais como Instagram, Facebook e WhatsApp, es-
clareça dúvidas do governo brasileiro sobre a mudança anunciada
para as políticas da empresa voltadas à moderação de conteúdos,
conforme anunciado pelo CEO da empresa, Mark Zuckerberg.

Segundo o ministro-chefe da Casa Civil da Presidência da Repú-
blica, Rui Costa, o anúncio de que a Meta não fará mais controle de
conteúdo poderá impactar de forma negativa na sociedade brasileira.

“Impacta nas crianças, quando se fala de conteúdo impróprio e
de tráfico de crianças. Impacta na segurança pública, quando se
trata de informações que dizem respeito à segurança das pessoas, à
prática criminosa”, disse Costa após reunião com Lula.

O ministro citou, também, entre os exemplos impactos negativos
da divulgação de notícias falsas via redes sociais, a promoção de
discursos de ódio que estimulam os mais diversos tipos de discrimi-
nação, entre os quais, preconceitos por raça, credo, gênero e regio-
nal. (Agência Brasil)



Pré-Sal Petróleo arrecada
 R$ 10,32 bilhões em 2024
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A Marinha suspendeu os
trabalhos de mergulho e uso de
drones subaquáticos na busca
por desaparecidos do desaba-
mento da Ponte Juscelino Kubits-
chek de Oliveira, na BR-226, entre
Estreito (MA) e Aguiarnópolis
(TO). A suspensão se deve à ne-
cessidade de controle da vazão
do volume da Usina Hidrelétrica
de Estreito, operada pelo Consór-
cio Estreito Energia (Ceste).

De acordo com a assesso-
ria de comunicação do Coman-
do do 4° Distrito Naval, que
coordena os trabalhos, as bus-
cas na sexta-feira ocorreram
apenas com a utilização de dro-
nes aéreos e embarcações.

A operações de busca fo-
ram suspensas na quarta-feira,
mas retomadas ontem com no-
vos mergulhos exploratórios re-

 Marinha usa drones aéreos e
embarcações na busca por

desaparecidos em TO
alizados no sentido onde se
dirige a correnteza do rio, ou
seja, mais a jusante do local já
varrido pelos mergulhadores.
Até o momento, 14 pessoas já
foram localizadas e identifica-
das e três pessoas permanecem
desaparecidas.

A suspensão dos trabalhos
ocorreu devido à necessidade
de abertura das comportas da
barragem da Usina Hidrelétrica
de Estreito, para dar vazão ao
volume do reservatório aumen-
tado pelo regime de chuvas na
região.

A Marinha disse que segue
avaliando o cenário e que, nas
buscas de ontem, não foram
encontrados indícios que pu-
desse levar à localização dos
três últimos desaparecidos.
(Agência Brasil)

A empresa Meta, que contro-
la as redes sociais Facebook, Ins-
tagram e WhatsApp, removeu
das plataformas um vídeo adul-
terado com o uso de inteligência
artificial (IA) em que o ministro
da Fazenda, Fernando Haddad,
aparece fazendo declarações ine-
xistentes.

Em notificação extrajudicial à
empresa, enviado na quinta-feira
(9) a Advocacia Geral da União
(AGU) argumentou que a posta-
gem manipulada contém informa-
ções fraudulentas e atribui ao
ministro declarações inexistentes
“sobre a criação de um imposto
incidente sobre animais de esti-
mação e pré-natal”.

O órgão deu 24 horas para
que a empresa removesse o ví-
deo de um link informado no pe-

A Pré-Sal Petróleo (PPSA),
empresa vinculada ao Ministério
de Minas e Energia, arrecadou R$
10,32 bilhões em 2024 com a co-
mercialização das parcelas de pe-
tróleo e gás natural da União em
cinco contratos de partilha de
produção e no acordo de indi-
vidualização de produção do
Campo de Tupi. Segundo a com-
panhia, o valor é cerca de 71%
maior do que o arrecadado em
2023 (R$ 6,02 bilhões) e reflete
o aumento da produção nos
contratos, além do sucesso ob-
tido nos processos competiti-
vos para a comercialização das
parcelas de petróleo e gás da
União realizados pela PPSA des-
de 2021. Todos os recursos arre-
cadados são direcionados ao Te-
souro Nacional.

No ano de 2024, foram embar-
cadas 56 cargas de petróleo da

União, totalizando 27,39 milhões
de barris, sendo 43 cargas do
campo de Mero, seis de Búzios,
três de Sépia, duas do Entorno
de Sapinhoá, uma de Tupi e uma
de Atapu. À exceção das cargas
de Sépia e Atapu, que foram co-
mercializadas por meio de proces-
sos de venda direta, as demais

são referentes a contratos de
longo prazo, frutos de leilão re-
alizado pela PPSA na bolsa B3
em 2021, que teve como ven-
cedora a Petrobras. Em 2024, foi
também comercializado, para a
Petrobras, um volume total de
53,8 milhões de metros cúbicos
de gás natural.

Em dezembro de 2024, a em-
presa também alcançou um novo
recorde, arrecadando R$ 2 bi-
lhões para União com a comerci-
alização. Até então, o recorde era
o resultado obtido em agosto de
2024, com R$ 1,4 bilhão.

Segundo o diretor de Admi-
nistração, Finanças e Comercia-
lização da PPSA, Samir Awad,
este resultado representa o iní-
cio de uma nova curva de desem-
penho da empresa, que terá arre-
cadações crescentes nos próxi-
mos anos. “Em 2030, quando os
nove contratos de partilha comer-
ciais que temos hoje alcançarem
o pico de produção, a parcela da
União será de 543 mil barris por
dia, com arrecadação estimada de
R$ 69 bilhões. Até 2034, as proje-
ções indicam uma arrecadação
acumulada de R$ 506 bilhões para
a União”, disse. (Agência Brasil)

Meta remove vídeo
falso de Haddad após
notificação da AGU

dido. Na tarde da sexta-feira (10),
a própria AGU confirmou a remo-
ção.

“A empresa Meta manifestou-
se oficialmente por e-mail infor-
mando que fez a remoção da pos-
tagem indicada na notificação ex-
trajudicial enviada pela AGU”,
disse a instituição.

O link indicado não está, de
fato, mais acessível, em consulta
feita pela reportagem.

Já em outro vídeo postado
nas redes sociais, este verda-
deiro, o próprio ministro Fer-
nando Haddad desmente as in-
formações falsas sobre a taxa-
ção de animais de estimação e
a criação de um imposto sobre
o Pix, para rebater as posta-
gens fraudulentas nas redes.
(Agência Brasil)

O prefeito Ricardo Nunes
assinou na sexta-feira (10) a or-
dem de serviço para o início das
obras da futura Unidade de
Pronto Atendimento (UPA) III
Butantã - Dr. Caetano Virgílio
Neto. Com investimento de
mais de R$ 15 milhões, a UPA
terá atendimento 24 horas e será
implantada onde funcionava o
antigo Pronto Socorro Caetano
Virgílio Neto, localizando na rua
Augusto Farina, 1125, próximo
à rodovia Raposo Tavares.

“Vamos ter uma UPA com
uma grande estrutura, mais de
400 funcionários, minilaborató-
rio e todo espaço necessário
para atender a população e os
profissionais que vão trabalhar
aqui”, contou o prefeito Ricar-
do Nunes lembrando que entre-
gou 20 das 32 UPAs da cidade
e que irá inaugurar 15 equipa-
mentos como esse nos próxi-
mos quatro anos.

Viabilizada pela PPP da Ha-
bitação, que além da entrega de
moradias prevê o desenvolvi-
mento urbanístico da cidade,
a UPA Butantã irá compor a
rede de urgência e emergên-
cia da região, que tem uma
população de 468.522 habi-
tantes, com atendimento 24
horas. Com a ampliação, a
nova unidade passa a ser uma
UPA de porte III e terá capa-
cidade para realizar 10 mil
atendimentos mensais.

Segundo o secretário muni-
cipal da Saúde, Luiz Carlos Za-
marco, a região Oeste tinha um
grande vazio assistencial prin-
cipalmente na urgência e emer-
gência, mas os serviços foram
ampliados. “Ouvindo os ansei-
os da população, o prefeito Ri-
cardo Nunes permitiu que a

Butantã terá
UPA 24 horas com

capacidade para10 mil
atendimentos mensais

gente ampliasse o serviço de ur-
gência, emergência e de aten-
ção primária. Quem é da região
conhece as Unidades Básicas
de Saúde que nós já inaugura-
mos, as que estão em constru-
ção e as que estão em projeto
para a gente melhorar o atendi-
mento”, disse.

Administrada pela Organiza-
ção Social de Saúde (OSS) As-
sociação Paulista para o Desen-
volvimento da Medicina (SPDM
Afiliadas), a unidade contará
com as especialidades de clíni-
ca médica, pediatria, ortopedia,
cirurgia, além de odontologia e
assistência laboratorial com Mi-
nilab.

A unidade terá 30 leitos ao
todo: uma sala de emergência
com cinco leitos, e outra infan-
til, com dois leitos; uma sala de
choque com 2 leitos, 17 leitos
para observação de adultos e 3
leitos pediátricos; além de con-
sultórios pediátricos; salas de
classificação de risco, salas de
medicamento, raio-X e sala para
coleta de exames.

O espaço também terá salas
de gesso e sutura, consultório
odontológico, farmácia, serviço
sociais e ambientes de apoio lo-
gístico, com ambulância, sani-
tários acessíveis, além de uma
base do Serviço de Atendimen-
to Móvel de Urgência (Samu).

Com custeio mensal estima-
do em R$ 5,8 milhões, a previ-
são é que a UPA Butantã seja
entregue em julho de 2026. En-
quanto isso, o atendimento do
antigo PS está sendo direciona-
do para a UPA Rio Pequeno,
entregue em abril do ano pas-
sado, e Assistência Médica
Ambulatorial (AMA) Peri Peri.
(Prefeitura de SP)

Veja as cidades que tiveram inflação
em 2024 acima da média do país

Das 16 localidades nas
quais o Instituto Brasileiro de
Geografia e Estatística (IBGE)
pesquisa preços para apurar o
Índice Nacional de Preços ao
Consumidor Amplo (IPCA),
sete tiveram inflação acima da
média nacional.

 O IPCA - conhecido como
inflação oficial - fechou 2024 em
4,83%, superando a meta esti-
pulada pelo governo - de 4,5%
- com tolerância de 1,5 ponto
percentual (p.p.) para mais ou
para menos.

São Luís, no Maranhão,
teve o maior índice no ano pas-
sado - 6,51% -, 1,68 ponto per-

centual acima da média nacio-
nal.  Segundo analistas do
IBGE, as maiores pressões nos
preços da capital maranhense
foram causadas pelo reajuste
da gasolina (14,24%) e das car-
nes (16,01%).

Apesar de maior variação,
a inflação de São Luís impacta
menos na média nacional do que
a de regiões como São Paulo
(5,01%), Belo Horizonte (5,96%)
e Rio de Janeiro (4,69%).

A explicação está no peso
em que cada uma das localida-
des tem no IPCA geral. O im-
pacto é calculado consideran-
do a variação e o peso da re-

gião. São Paulo responde qua-
se por um terço (32,28%) do
peso nacional, seguido por
Belo Horizonte (9,69%) e Rio
de Janeiro (9,43%).

A região metropolitana de
Porto Alegre teve a menor in-
flação em 2024 (3,57%), sob in-
fluência de recuo nos preços
da cebola (-42,47%), tomate (-
38,58%) e passagens aéreas (-
16,94%).

O IPCA apura o custo de
vida para famílias com rendi-
mentos entre um e 40 salários-
mínimos. A coleta de preços é
feita em Belém, Fortaleza, Re-
cife, Salvador, Belo Horizonte,

Vitória, Rio de Janeiro, São Pau-
lo, Curitiba, Porto Alegre, Dis-
trito Federal, Goiânia, Campo
Grande, Rio Branco, São Luís e
Aracaju.

Veja a inflação de 2024 nas
cidades pesquisadas pelo
IBGE: São Luís: 6,51%; Belo
Horizonte: 5,96%; Goiânia:
5,56%; Campo Grande: 5,06%;
São Paulo: 5,01%; Fortaleza:
4,92%; Rio Branco: 4,91%; Ara-
caju: 4,81%; Belém: 4,70%; Rio
de Janeiro: 4,69%; Salvador:
4,68%; Curitiba: 4,43%; Recife:
4,36%; Vitória: 4,26%; Brasília:
3,93%; Porto Alegre: 3,57%;
(Agência Brasil)

Com impulso em carne bovina,
Paraná mantém liderança em

exportação de proteínas animais
Impulsionado pelo aumento

percentual expressivo na expor-
tação de carne bovina, que alcan-
çou 56,8%, entre 2023 e 2024, o
Paraná continua a liderar o seg-
mento brasileiro de vendas inter-
nacionais de proteínas animais.
No ano passado, o Estado con-
tribuiu com 25,5% em volume das
três principais carnes – bovina,
suína e de frango – e com 17,9%
em recursos arrecadados pelo
País nas vendas externas.

Mesmo diante de um ano que
se mostrou desafiador para os
agropecuaristas paranaenses, em
razão principalmente das condi-
ções climáticas adversas, as car-
nes de frango, suína e bovina ti-
veram o poder comercial valori-
zado, exportando 4,8% a mais em
2024, comparativamente com o
ano anterior.

Enquanto em 2023 tinham
sido enviados para o exterior cer-
ca de 2,276 milhões de toneladas,
no ano passado foram 2,387 mi-
lhões. Com a valorização das car-
nes no mercado internacional, o
valor recebido teve crescimento
mais expressivo, de 8,4%. Dos
mais de US$ 4,2 bilhões recebi-
dos em 2023 subiu para US$ 4,6
bilhões em 2024.

“O ano passado foi desafia-
dor, com chuvas e tempos secos
em momentos não propícios para
o desenvolvimento das lavouras,

mas aqueles que se dedicaram a
transformar grãos em proteínas
animais conseguiram bons resul-
tados”, salientou o secretário da
Agricultura e do Abastecimento
do Paraná, Natalino Avance de
Souza.

“Mas também precisamos
destacar que o mercado mundial
cada vez mais valoriza as proteí-
nas paranaenses, como resulta-
do dos investimentos realizados
durante anos, em parceria com o
setor privado, para que consegu-
íssemos o selo de livre de febre
aftosa sem vacinação, e estamos
sabendo entrar nessas porteiras
que se abrem”, completou.

De acordo com os números
divulgados pelo  Agrostat , pla-
taforma do Ministério da Agri-
cultura e Pecuária que acompa-
nha as exportações e importa-
ções do agronegócio brasileiro,
o destaque em termos de cresci-
mento ficou com a carne bovina.
Em 2023, o Paraná embarcou apro-
ximadamente 20,8 mil toneladas
de carne bovina. Em 2024 foram
32,6 mil toneladas. Em recursos
financeiros o aumento foi de um
pouco mais de US$ 90 milhões
para US$ 137,4 milhões nesse
segmento.

No ano passado, alguns no-
vos mercados se interessaram
pela carne paranaense, como Ale-
manha, Angola, Camboja, Espa-

nha, Gana, Líbia e México. Ou-
tros tiveram aumento expressivo
nas compras, entre eles Albânia,
China, Cingapura, Egito, Emira-
dos Árabes Unidos, Estados
Unidos, Filipinas, Paraguai, Ser-
ra Leoa, Turquia, Ucrânia e Uru-
guai.

Em volume total de exporta-
ção, a carne de frango, da qual o
Paraná é o maior produtor e mai-
or exportador, continua no topo.
Foram enviados pouco mais de
2,171 milhões de toneladas aos
países parceiros comerciais, re-
sultado 4% superior às 2,087 mi-
lhões de toneladas de 2023. Em
arrecadação passou de cerca de
US$ 3,7 bilhões para US$ 4 bi-
lhões (7% a mais). Nessa proteí-
na, a entrada mais expressiva
como parceira paranaense foi da
República da Lituânia, com com-
pra de 476 toneladas por US$
555,6 mil.

A carne suína do Estado trou-
xe 12,7% a mais de riqueza mone-
tária, com a entrada de mais de
US$ 423,6 milhões, ante US$
375,6 milhões em 2023. No ano
passado o Paraná colocou 183,6
mil toneladas de suínos nos mer-
cados mundiais, volume 9,3%
superior às 168 mil toneladas do
período anterior.

O aumento foi proporciona-
do pelos mercados tradicionais,
com alguns países se destacan-

do, como as Filipinas, que tinham
comprado apenas 2,8 toneladas
em 2023 a um custo de US$ 907.
No ano passado adquiriram 10,2
mil toneladas pagando US$ 27,9
milhões.

A Argentina também teve au-
mento expressivo, passando de 8
mil toneladas ao preço de US$ 33,8
milhões para 12,8 mil toneladas.

Além dessas três proteínas
animais que dominam a pauta de
exportações do segmento no
Brasil e no Paraná, o peixe tem
ocupado cada vez mais o gosto
internacional. Em 2023 o Paraná
havia exportado 5,2 mil toneladas,
com arrecadação de US$ 18,6 mi-
lhões. No ano passado o volume
ultrapassou 7,6 mil toneladas
(47% a mais), enquanto o valor
foi para aproximadamente US$
34,9 milhões (87% de acréscimo).

Os dois principais comprado-
res dos peixes paranaenses fo-
ram os maiores responsáveis
pelo crescimento. Os Estados
Unidos, que tinham adquirido 4,4
mil toneladas em 2023, aumenta-
ram o volume para 7,4 mil tonela-
das no ano passado. Os recur-
sos investidos foram de US$ 17,6
milhões para US$ 34,3 milhões.
Já o Canadá investiu US$ 227,8
mil para comprar 95,7 mil tonela-
das. No período anterior tinham
sido 20 toneladas por US$ 45,9
mil. (AENPR)

Manifestantes protestam contra aumento
das passagens municipais em SP

No quarto dia após o au-
mento das passagens munici-
pais de transporte público na
cidade de São Paulo, de R$ 4,40
para R$ 5,00, e das passagens
do transporte sobre trilhos de
R$5,00 para R$5,20, algumas
centenas de pessoas caminha-
ram em protesto pelo centro da
capital.

Segundo a organização,
cerca de 2000 pessoas partici-
param da marcha, que gritou
palavras de ordem contra os
novos valores e as privatiza-
ções, e a favor da gratuidade
dos transportes públicos. O

grupo saiu da frente da prefei-
tura e deve encerrar a mobili-
zação no Vale do Anhangabaú,
após circular pelo centro.

O ato foi convocado no úl-
timo dia 26, data em que a pre-
feitura anunciou o aumento
após reunião do Conselho Mu-
nicipal de Trânsito e Transpor-
te (CMTT), na mesma data.
Mandatos da oposição e al-
guns membros do conselho
acusaram a municipalidade de
não permitir um debate amplo
sobre o aumento e a participa-
ção estatal no financiamento
do sistema. O movimento re-

clama do peso do valor das
passagens no orçamento da
maior parte da população. A
prefeitura justificou o aumen-
to afirmando que há gratuida-
des para públicos específicos,
como estudantes, idosos e de-
ficientes, além do valor ter pas-
sado 5 anos sem aumento.

A bandeira é defendida pelo
movimento passe livre, origi-
nado na organização autôno-
ma da Campanha do Passe Li-
vre, em Florianópolis, no ano
2000, e pelas mobilizações em
Salvador, em 2003, se tornan-
do um movimento articulado

em coletivos locais. Em 2013, a
grande mobilização do coleti-
vo paulistano e a dura repres-
são policial em São Paulo de-
ram origem aos protestos mas-
sivos das jornadas de junho,
processo que originou movi-
mentos políticos à direita e à
esquerda. Nesta década o Mo-
vimento Passe Livre “voltou às
origens”, atuando como um
movimento de discussão per-
manente e horizontal, com me-
nos participantes e entusiastas,
mas ativo nas redes e eventual-
mente, como hoje, em mobiliza-
ção nas ruas. (Agência Brasil)


